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Paraíso têm casos suspeitos
de Dengue e Chikungunya

No município estão sendo realizados mutirões de limpezas, a começar pelos distritos
de Guardinha e Termópolis, para conter proliferação do mosquito aedes aegypti

 Brian Felipe

Prefeitura abre mão, e não irá cobrar
contribuição de aposentados com a

reforma da previdência

Recuperados da
Covid-19 em Paraíso
já são 2.669 pessoas

Projetos combatem
maus-tratos e

abandono de animais

Inclusão é tema da
Tribuna Livre por duas

semanas seguidas
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O surgimento de vários casos suspeitos de Den-
gue e pelo menos um de Chikungunya em São Se-
bastião do Paraíso está fazendo com que os ór-
gãos de Saúde do Município estejam atentos nes-
te início de ano. Com o clima favorável a procria-
ção do mosquito aedes aegypti, causador destas
doenças, está motivando que ações sejam toma-
das no sentido de evitar a explosão de casos.
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
BICENTENÁRIO
O prefeito Marcelo Morais sinalizou que enquanto não
forem restabelecidas as condições de segurança em
saúde, com vacinação da maioria da população não fará
nenhuma atividade referente às festividades de come-
moração dos 200 anos da cidade. Até que a situação
de pandemia permaneça e com ela os protocolos de
higienização, distanciamento e isolamento, prevalece-
rá a regra de que se evite aglomerações. O valor da
vida não tem preço e com a situação incerta do controle
da pandemia, a melhor decisão é ter cautela.

PREPARAÇÃO
Pensando em se estabelecer comemorações de agora
em diante ao longo do ano, o prefeito tem razão. No
entanto, algo que a bem da verdade levando-se em conta
o significado do município completar duzentos anos,
desde o ano passado uma comissão organizadora já
deveria ter sido montada. E está mais que em cima da
hora. Planejamento deve ser feito. Não pode ser de
afogadilho. Essa pandemia há de passar.

HORÁRIO ESTENDIDO
Desde ontem, terça-feira,23, por força de um Decreto
Municipal, a Prefeitura de São Sebastião do Paraíso,
por meio da Procuradoria-Geral, ampliou o horário de
funcionamento dos bares e restaurantes que estão au-
torizados a funcionarem até a meia noite. A medida foi
adotada tendo em vista a reivindicação do setor. As re-
gras do decreto anterior continuam em validade exceto
na questão do horário. Os protocolos sanitários devem
ser levados a efeito e praticados rigorosamente sob
pena de haver penalidades ou até mesmo retrocesso
na legislação com adoção de medidas restritivas.

RETORNOU
O vereador Vinício Scarano Pedroso, retornou a parti-
cipar das Sessões Ordinárias da Câmara após ficar
cerca de duas semanas afastado da casa, em virtude
de sua esposa a radialista Patrícia Duarte ter testado
positivo para o coronavírus. Após o recolhimento em
casa para tratamento e isolamento social, ambos estão
bem. Outro vereador que encontra-se na mesma situa-
ção, em recuperação da Covid-19, é Luiz de Paula, que
chegou a ficar hospitalizado por duas semanas e agora
completa a recuperação de casa devendo retornar as
atividades nos próximos dias.

DELEGACIA RURAL
O presidente da Câmara, Lisandro José Monteiro pro-
testou na reunião dos vereadores, segunda-feira, dia
22, contra a grande quantidade furtos e roubos que
voltaram a ocorrer na zona rural do município. Ele de-
nunciou desde a matança clandestina de animais, de
novilha a gado de corte e leite, apropriação de bens de
pequena monta a até veículos de grande porte como
tratores. Lisandro cobrou do deputado estadual, Antô-
nio Carlos Arantes um posicionamento em relação a
implantação da Delegacia Rural no município anuncia-
da ano passado e que ainda não saiu do papel. Falou
também de uma ação conjunta para destinar à Polícia
Militar um veículo adequado para atender na zona rural
e reforçar o trabalho preventivo.

SANTA CASA
Por falar no deputado Arantes, o parlamentar anunciou
nesta semana em suas redes sociais o repasse de mais
uma verba, desta vez no valor de R$100 mil, para a
Santa Casa de Misericórdia de São Sebastião do Para-
íso. Poderá ser utilizada para os serviços de custeio e
manutenção do hospital. O provedor da instituição
Fernando Alvarenga recebeu o cheque simbólico du-
rante a visita de Arantes e agradeceu por mais uma vez
a destinação de recursos para a casa.

DENGUE
A comunidade do Distrito de Termópolis receberá no
próximo sábado,27, o Mutirão da Limpeza evento orga-
nizado pela Prefeitura como medida de combate a pro-
liferação do mosquito Aedes aegypti, causador da den-
gue e outras doenças. É o segundo local a ser atendido
com este tipo de evento, já que o primeiro ocorreu no
Distrito de Guardinha. A partir do próximo mês a sede
do município também deverá receber este tipo de movi-
mentação já que com o clima favorável para a procria-
ção do mosquito a cidade corre risco de vivenciar um
surto. Assim como toda mobilização para conter a Covid-
19, importante que a comunidade esteja atenta, pois, a
dengue também mata.

TRANSPORTE COLETIVO
Expectativa para que nas próximas horas possa ser
conhecido o nome da empresa que deverá assumir o
serviço de transporte coletivo em Paraíso. O setor que
está paralisado há cerca de um mês pode ser reabilita-
do a partir de 1º de março conforme anuncio do prefeito
Marcelo Morais. A prefeitura anunciou através de proje-
to de lei aprovado pela Câmara, a concessão de subsí-
dio de até R$ 35 mil mensais para atender as necessi-
dades da empresa vencedora, caso o volume de pas-
sageiros pagantes em circulação não seja suficiente
para cobrir as despesas.

NO BOLSO
Quiçá também os trabalhadores e usuários do serviço
possam ter um alívio no bolso pela ausência dos ônibus
circular, quando para se virar muitos estão recorrendo
a mototáxi, veículos de aplicativos, além daqueles que
gastaram solas de calçados.

AINDA AS CAÇAMBAS
O vereador Juliano Carlos (Biju), pediu providências
enérgicas por parte da fiscalização da prefeitura no to-
cante à falta de pintura em caçambas colocadas em vias
públicas de Paraíso. Biju fotografou e apresentou na
sessão da Câmara, diversas delas, sem fitas refletivas.
Conforme denúncia feita há algum tempo pelo Jornal
do Sudoeste e muito lembrado por Biju, esse desleixo
por parte de proprietários de caçambas, e falta de atu-
ação de fiscais, significa risco de vida para muitos pro-
fissionais que trabalham na área de entregas,
notadamente no período noturno.

SUBVENÇÕES
O vereador Toninho Picirilo disse das agruras que vem
sendo enfrentadas por instituições filantrópicas em Pa-
raíso. Com a pandemia, segundo ele, diminuíram apoi-
os recebidos, e muitas estão encontrando sérias difi-
culdades em prosseguir amparando seus acolhidos.
Picirilo solicitou que o prefeito Morais, na medida do
possível libere subvenções sociais para referidas insti-
tuições, pois será de uma “valia muito grande”.

PARA ALÉM DO BEM E DO MAL
OPINIÃO

Guilherme da Cunha 

O Brasil vive uma batalha contra o monstro do
autoritarismo. Frustrada com a impunidade e com o ritmo
lento das decisões políticas, parte da população passou
a enxergar em uma figura de autoridade central, que pos-
sa fazer na base da canetada o que cada um acha ne-
cessário, a solução para os problemas do país.

Alguns com essa linha de pensamento entraram para
a política, foram eleitos e conduzem seus mandatos
defendendo justamente isso. São um perigo para a de-
mocracia. Apesar de enxergarem esse caminho o me-
lhor para o país, se esquecem que fora da democracia
a vida pode ser um inferno caso seu pensamento seja
diferente do governante de ocasião. Os presos políti-
cos de Cuba e os uigures da China são provas disso.

Uma parte do universo político, da mídia e da opi-
nião pública, vendo na ascensão do discurso autoritá-
rio uma ameaça à democracia, colocou-se no papel de
combatê-lo, como se fosse uma luta do Bem contra o
Mal. Deste grupo, uma parte, talvez por receio de ver o
adversário crescendo, por acreditar que os fins justifi-
cam os meios ou qualquer outra razão, passou a lançar
mão ou aplaudir o mesmo autoritarismo que dizem com-
bater, quando usado para atacar seus oponentes.

A prisão do deputado federal Daniel Silveira (PSL-
RJ) por um discurso virulento contra o STF e seus mi-
nistros, ocorrida na semana passada, é exemplo disso.

A prisão de parlamentares no Brasil, conforme art.
53, §2º, da Constituição, exige flagrante de crime

inafiançável. A defesa da democracia requer que res-
peitemos isso, por mais frustrante que seja. Mas a pri-
são foi feita fora dessa hipótese, sem o necessário fla-
grante de crime inafiançável. A Lei de Segurança Nacio-
nal, suscitada como tendo sido violada, ainda que liste
crimes gravíssimos, não configura hipótese de crime
inafiançável.

Que o deputado Daniel Silveira seja punido, mas
dentro das regras. Ou seja, em um processo judicial
com ampla defesa, e/ou em um processo no Conselho
de Ética da Câmara. A ele, desejo a perda de mandato
por quebra de decoro, mas não uma prisão ilegal.

Ao STF, e todos aqueles que dizendo lutar contra o
autoritarismo aplaudem a decisão, desejo que lembrem-
se do alerta feito por Nietzsche em Para Além do Bem e
do Mal: “Aquele que luta contra monstros deve acaute-
lar-se para não se tornar também um monstro. Quando
se olha muito tempo para um abismo, o abismo olha
para você”.

Que combatamos o autoritarismo sempre, mas sem-
pre atentos a não utilizarmos, nós mesmos, das ferra-
mentas do mal que desejamos combater. Agir à margem
da lei, igual ao oponente, mesmo que para puni-lo, sig-
nifica que ele já venceu e que o caminho que ele defen-
dia é o que será usado daqui por diante. Hoje, contra
ele. Amanhã, contra qualquer um.

(Hoje em Dia 22/02/2021)
Guilherme da Cunha - Advogado pós-graduado em

Direito Tributário e deputado estadual, coordenador da
Frente Parlamentar pela Desburocratização

ABSURDAMENTE
de olhos fechados

Para o que deveria deno-
minar-se a arte ou a ciência
da organização, direção, ad-
ministração (de Nações, Es-
tados Federativos) e "Muni-
cípios", é outra a realidade.
O que acontece hoje nas ci-
dades, quando o concorren-
te para eleições municipais
não é o favorito para os de-
tentores do poder, e vence
categoricamente, honesta-
mente, conforme a vontade
da opinião pública, pensan-
do em mudanças, os perde-
dores fecham os olhos ab-
surdamente. Esquecem-se de
que a disputa se encerrou lá
na apuração das urnas.

Por que então não se ali-
nham com os vitoriosos para
o bem do município? O ma-
temático e teórico político,
filósofo inglês Thomas Hob-
bes - do século XVII, filoso-
fava: "Política são meios ade-
quados à obtenção de qual-
quer vantagem". Já o filóso-
fo grego Aristóteles, durante
o período clássico na Grécia
antiga, assegurava que o ho-
mem é um animal político:
fala ou faz política.

É impressionante como
alguns cidadãos mudam sua
personalidade política, quan-
do em cargo eletivo ou não.
Quando deveriam ser ape-
nas candidatos de partidos
e projetos diferentes, em

disputa democrática e sa-
dia, transformam-se em ini-
migos, para o subdesenvol-
vimento e evolução de sua
cidade.

Deixem a primeira mulher
eleita na história do municí-
pio governar sem empeiticar!
Disputas, desentendimentos,
litígios, querelas, contendas
só daqui a quatro anos.

Abram seus olhos, líde-
res opositores e vereadores,
que conquistaram cadeiras
novas ou antigas, cumpram
o juramento solene que pro-
feriram na oportunidade de
suas posses: "Tudo faremos
para o bem de nossa cida-
de"...

Copiem, imitem, criem,
desenvolvam outros projetos
iguais ou melhores do que os
pontuais pretendidos pela
gestora atual. Num passado
recente, assim procediam lí-
deres opositores de determi-
nado município da nossa re-
gião, ao invés do agastamen-
to, prejudicando a evolução
da cidade e seu município.

É assim que se faz bem
feito, para felicidade geral de
toda população.

Fernando de Miranda Jorge
 Acadêmico

Correspondente da APC
Jacuí/MG – e-mail:

fmjor31@gmail.com
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MANHÃS DE VERÃO
Manhãs de verão
Lindas, vem de encontro à nossa emoção
Tudo fica mais alegre
pássaros revoando no meu quintal
quando nada existe de mal.

Manhãs de verão
Nada nos deixa enganar
nem nos fecha a porta
acredito , sempre é tempo de amar
estejamos aqui ou em outro lugar.

Manhãs de verão
É tempo de pensar e escutar
o que está dentro de você
e viver com paixão
ouvindo uma bela canção!

Manhãs de verão
momentos que ouvimos tudo
que nos é dito
abramos nossos sorrisos
e sintamos o tremor dos braços do infinito

Manhãs de verão
São bonitas, sucedem a primavera
mexem com a nossa emoção
muitas vezes nem sentimos o chão
mas elas massageiam nosso coração.

Bernadete Aguiar. Membro efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL

A Câmara Municipal de Monte Santo de Minas-MG vem através do Presi-
dente do Legislativo Municipal, Comissão Permanente de Licitações e Pre-
goeiro, tornar público a realização do seguinte procedimento licitatório:
PRC 012/2021 – Pregão Presencial, nº 001/2021, objeto Contratação de
empresa especializada para prestação dos serviços de filmagem,
gravação, edição e finalização das sessões semanais da Câmara
Municipal de Monte Santo de Minas realizadas, salvo exceções, no
prédio sede da Instituição, localizado na Av. Cel. Antônio Paulino
da Costa, 610, Centro. Data 10/03/2021 - 09h00min. O Edital está à
disposição dos interessados na sede da Câmara Municipal de Monte Santo de
Minas/MG, pelo telefone (35) 3591-4055, ou pelo site www.montesatode
minas.mg.leg.br. Monte Santo de Minas/MG, 22 de fevereiro de 2021; Juliana
Aparecida Garcia, Presidente do Legislativo Municipal.

Um dos eternos   questionamentos que a população de São
Sebastiao do Paraiso continua fazendo é: porque pagamos
tão caro os combustíveis em nossa cidade.   

Naturalmente as comparações são feitas com o estado de
São Paulo, que faz limite com o território paraisense. Quando
indagados a razão da diferença de preços, os frentistas dos
postos de abastecimentos já estão bem treinados e dizem logo:
o imposto é muito caro. O imposto que diferencia um estado
do outro é o ICMS, pois os tributos federais são iguais em
qualquer parte do território nacional.  

Para justificar os absurdos aumentos de preços de com-
bustíveis no Brasil, o governo federal resolveu jogar para a
plateia e dizer que a culpa é dos governadores, e para isto a
Folha de São Paulo publicou no dia 18/02/2021, em sua página
A18, o valor do ICMS cobrado por litro de combustível em
cada estado brasileiro. 

 Vejamos a diferença entre São Paulo e Minas Gerais:  
- Produto São Paulo Minas Gerais Diferença por litro 
- Gasolina 1,06 1,49 (0,43) 
- Diesel 0,48 0,56 (0,08) 

Tendo o conhecimento dos valores cobrados, devem as au-
toridades de nossa cidade, a quem cabe a defesa da socieda-
de, cumprir o seu papel e constatar se os valores cobrados são
justos ou estão somente proporcionando enriquecimento além
da normalidade.  A sociedade paraisene aguarda com ansieda-
de uma ação ordenada e que traga resultados.  

Com a palavra nossas autoridades e os Srs. empresários do
setor, para que esclareçam com documentos as suas razoes, e
se são razoáveis, se não, que as correções sejam feitas. 

JOÃO BATISTA MIÃO 

São Sebastiao do Paraiso – MG.

• Dos Leitores •
Combustíveis
e seus preços
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Os servidores aposentados
da Prefeitura de São Sebastião
do Paraíso não serão  inclusos
na proposta de Reforma da
Previdência do Município. A
decisão foi anunciada na ma-
nhã de segunda-feira (22/2),
após reunião entre o prefeito
Marcelo Morais; o vice-prefei-
to, Daniel Thales e o secretá-
rio de Planejamento e Gestão,
José Henrique Caldas de Pádua.
A medida é confirmada em
menos de uma semana após a
realização de uma Audiência
Pública que tratou do assunto
com a comunidade e a poucos
dias do Executivo encaminhar
ao Legislativo um Projeto de
Lei que regulamentará a ques-
tão em Paraíso.

Conforme divulgado, os
valores que deveriam ser co-
brados dos servidores inativos
após a reforma são considera-
dos "irrelevantes" se compara-
do aos danos causados na eco-
nomia familiar destes benefi-
ciários, principalmente consi-

Prefeitura abre mão, e não irá cobrar
contribuição de aposentados
com a reforma da previdência

Presidente da Câmara, Lisandro José Monteiro, não descarta possibilidade de promover nova
audiência pública para continuar o debate sobre a reforma da previdência no município

Asscamderando o período de pandemia
e a alta no custo de vida. Mar-
celo Morais afirma que qual-
quer cobrança aos aposentados
acontecerá somente em caso de
colapso do sistema previdenci-
ário municipal, gerido pelo Ins-
tituto de Previdência dos Ser-
vidores do Município de São
Sebastião do Paraíso (Inpar).

"Tenho que ter a chance de
executar o plano de ação de
capitalização do Instituto que
planejamos antes de qualquer
decisão", disse o prefeito.

Na semana passada, ele de-
monstrou preocupação em re-
lação a necessidade do Muni-
cípio aprovar uma legislação,
já que o prazo já se esgotou em
31 de dezembro de 2020. De
acordo com o prefeito o muni-
cípio pode ser penalizado com
a retenção de receitas que são
repassadas pela União e isso
poderá trazer sérios problemas
à sua administração.

"Com isso, podemos ficar
sem recursos e não termos di-

nheiro para pagar os valores
devidos ao instituto. Se isso
ocorrer vai ser um caos", an-
tecipa.

Marcelo ainda recordou das
dificuldades enfrentadas en-

do Executivo e de todos os
vereadores", completou.

Para o vice-prefeito Daniel
Tales que é servidor municipal
efetivo, a decisão de não co-
brar do aposentado demonstra
que o objetivo da atual gestão
é cuidar das pessoas. "O apo-
sentado não pode pagar nova-
mente por algo que ele tanto já
contribuiu".

Os Projetos de Lei refe-
rentes à Reforma da Previdên-
cia Municipal serão encami-
nhados à Câmara ainda nesta
semana, sem o projeto que ta-
xa os servidores municipais
inativos de São Sebastião do
Paraíso.

O presidente da Câmara,
Lisandro José Monte-iro, não
descartou a possibilidade do
Legislativo realizar nova au-
diência pública sobre o tema.
"Precisamos analisar, debater
profundamente esta questão
para que ninguém seja preju-
dicado posteriormente", admi-
tiu.

As demandas e os direitos
das pessoas portadoras de de-
ficiências foram ressaltados em
Tribuna Livre nas duas últimas
sessões ordinárias. O primeiro
a se pronunciar foi o presiden-
te do Instituto Inclua, Caio
César Toledo. Nesta semana,
foi o representante do grupo
Amigos da Inclusão, Anderson
de Paula Faria. Ambos solici-
taram realização de audiência
pública, pedido acatado pelo
presidente Lisandro Monteiro,
em data a ser definida.

Na segunda-feira (22/2)
Anderson de Paula Faria defen-
deu a importância do funcio-
namento eficaz da rede de cui-
dados às pessoas com defici-
ência no SUS e também do
Conselho Municipal da Pessoa
com Deficiência - como espa-
ço de fala, organização e repre-
sentação desse público.

“Queremos ser ouvidos,
pedimos que não se resolva
nada sobre nós sem nós. Mui-
tas vezes são criados progra-
mas, projetos de lei e outras
ações sem ouvir as famílias e,
principalmente, as pessoas com
deficiência. Pedimos que escu-
tem de fato as pessoas que são
usuárias do SUS e de todos os
programas do município”, pon-
tuou.

Ele também apontou que
faltam oportunidades no mer-
cado de trabalho para pessoas
com deficiência, pedindo um
olhar atento para essa questão.
“É uma causa que precisa ser
abraçada por todos [Legislati-
vo, Executivo e sociedade]”.

Anderson ainda pediu a re-
alização de audiência pública
ampla para pensar essa rede de
cuidados no Sistema de Saúde
único e em outros espaços pú-
blicos e privados.

PROJETO DE LEI
Na segunda-feira, 15 de fe-

vereiro, deu entrada na Casa,
novo projeto de lei que obriga
a aplicação do questionário M-

Inclusão é tema da Tribuna Livre
por duas semanas seguidas

CHAT (Modified Checklist for
Autism in Toddlers) nas unida-
des de saúde e Centros Muni-
cipais de Educação Infantil -
CMEI’s de São Sebastião do
Paraíso, com o objetivo de pre-
ver o rastreamento de sinais
precoces do autismo. A pro-
posta é do vereador Vinicio
Scarano.

Segundo a proposta, o
questionário deverá ser aplica-
do a crianças entre 16 e 30
meses. Na justificativa do pro-
jeto, o vereador informa que
entre os instrumentos de
rastreamento/triagem de indica-
dores dos Transtorno do Es-
pectro Autista adaptados e va-
lidados no Brasil, apenas o M-
CHAT é de uso livre.

Trata-se de um questioná-
rio com 23 perguntas, que pode
ser aplicado por qualquer pro-
fissional de saúde ou
autopreenchido pelos pais, e
inclui questões relacionadas aos
interesses da criança no
engajamento social, habilidade
de manter contato visual, imi-
tação, brincadeira repetitiva e

de “faz de conta” e uso do con-
tato visual e de gestos para
direcionar a atenção ou pedir
ajuda.

As respostas “sim” ou
“não” indicam a presença de
comportamentos conhecidos
como sinais precoces de TEA.
“Por ser um instrumento de
escala em questionário, sem a
necessidade de equipamentos e
laboratório, o M-CHAT apre-
senta-se como uma alternativa
eficiente e sem custos finan-
ceiros para um diagnóstico pre-
coce do TEA”, diz a justifica-
tiva.

Da Tribuna, Caio César
Toledo defendeu a aprovação
do projeto de lei. Ele pontuou
que o autismo, assim como
outras deficiências, tem uma
janela de desenvolvimento.

A ideia é começar a identi-
ficar sinais precocemente para
já iniciar possíveis intervenções
e estímulos desde cedo. “A
ideia não é fechar um diagnós-
tico com dois, três anos de ida-
de, mas é importante que a gen-
te tenha sinais que mostrem

algumas intervenções, mesmo
que daqui alguns anos a gente
chegue à conclusão de que a
criança nunca possuiu o diag-
nóstico de autismo. O M-
CHAT vem no sentido de mos-
trar o que precisa ser feito”,
explicou.

Ele ainda lembrou que uma
audiência pública para tratar
sobre os direitos das pessoas
com Transtorno do Espectro
Autista (garantidos pela Lei
Municipal 4.596/2019) che-
gou a ser agendada pela Câ-
mara Municipal no ano passa-
do, mas precisou ser suspensa
devido à pandemia da Covid-
19. Pediu, portanto, a retoma-
da do evento, ressaltando a
importância da participação da
comunidade na formulação de
políticas públicas voltadas
para essa parcela da socieda-
de.  

Em ambas as sessões ordi-
nárias, os vereadores destaca-
ram apoio à causa da inclusão,
bem como às pessoas com
deficiência e suas famílias.

(Ascom Câmara Municipal)

POR FELIPE PONTES

Repórter da Agência Brasil - Brasília

A obrigatoriedade da prova
de vida anual para beneficiários
do Instituto Nacional do Segu-
ro Social (INSS) seguirá
suspensa até o fim de abril,
disse hoje (23) o presidente do
instituto, Leonardo Rolim.

“A partir de maio, volta a
ser obrigatório”, afirmou Ro-
lim, que participou nesta
segunda de uma transmissão
ao vivo pelo canal da Secreta-
ria da Previdência e Trabalho,
do Ministério da Economia, no
YouTube.

A prova de vida anual, obri-
gatória para que aposentados e
pensionistas do INSS não te-
nham seus benefícios bloque-
ados, está suspensa desde mar-
ço do ano passado, em razão
da pandemia de covid-19. A
suspensão vem sendo prorro-
gada desde então.

Antes do anúncio desta ter-
ça-feira (23), um decreto pu-

blicado em 20 de janeiro havia
prorrogado a suspensão da
obrigatoriedade até fevereiro.
Segundo Rolim, 5,3 milhões de
beneficiários deixaram de fazer
a prova de vida no ano passa-
do, sem que tivessem seus be-
nefícios bloqueados.

PROVA DE
VIDA DIGITAL

Na transmissão desta terça,
foi anunciada a ampliação
de um projeto piloto que per-
mite a 5,3 milhões de benefici-
ários realizarem o procedimen-
to por meio digital. O serviço
está disponível no aplicativo
MeuGov.br, que pode ser bai-
xado em celulares com siste-
ma operacional Android e iOS.

Apesar da suspensão da
obrigatoriedade ter sido nova-
mente prorrogada, o INSS in-
centiva que os beneficiários
regularizem a situação o quan-
to antes.

(AGÊNCIA BRASIL

EDIÇÃO LÍLIAN BERALDO)

Suspensão de
prova de vida

vai até abril, diz
presidente do INSS

Órgão incentiva beneficiários a
regularizem a situação o quanto antes

quanto vereador para tentar
revitalizar o Instituto de Previ-
dência dos Servidores Munici-
pais. "É uma orientação minha,
junto aos vereadores, fazer o
que sempre cobramos. Não

posso ir contra o que sempre
defendi. Assim, dessa forma,
até segunda ordem, não vamos
cobrar de quem já contribuiu e
não tem culpa de o Inpar estar
onde está. Isso é uma vontade

ASSCAM
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Luiz Carlos Pais

No dia 15 de janeiro de
1910, foi inaugurado o se-
gundo Matadouro Municipal
de São Sebastião do Para-
íso, polo cafeeiro do Sudo-
este Mineiro. Um evento
histórico do início de um
período de florescimento
da cidade, resultado das
bases econômicas conso-
lidadas pela cafeicultura de
qualidade e de grande ex-
tensão.

Durante várias déca-
das, esse matadouro fun-
cionou, na região onde es-
tão os atuais bairros ane-
xos aos fundos do Hospi-
tal da Santa Casa. Naque-
le momento, a construção

CRÔNICA HISTÓRICA
Matadouro Municipal de Paraíso

foi aprovada pela 13ª Câ-
mara Municipal, presidida
por médico Placidino
Brotero Franklin Brigagão,
que exercia o cargo de
agente executivo, corres-
pondente ao atual prefeito
municipal.

A obra foi administrada
por Florêncio Grau, imi-
grante espanhol e constru-
tor casado com Dona Ma-
nuela Casanovas Grau,
que deram origem à conhe-
cida família paraisense. Na
mesma época, conforme a
edição 68 do Almanaque
Laemmert, do Rio de Ja-
neiro, para o ano de 1911,
também exerciam a profis-
são de construtores na ci-
dade os seguintes cida-

dãos: Antônio Capoano,
João Xiol y Moragas, João
Espagner, Levindo Cassia-
no de Barros, João Baptista
de Souza e João J. Dias
Canoas, além de Florêncio
Grau e Anselmo Grau.

Além de exercerem o
ofício de construtores civis,
os dois últimos eram mes-
tres calceteiros, conheci-
am a arte de pavimentar
ruas, praças e calçadas
com pedras recortadas
com técnicas trazidas por
imigrantes europeus. Co-
nhecimento esse que apli-
cavam para construir ali-
cerces e paredes de pe-
dras.

Cerca de duas décadas
antes, quando a cidade

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br

ARAXÁ SUSPENDE VACINAÇÃO
Com os imunizantes disponíveis contra a Covid-19

perto do fim e sem previsão para a chegada de novas
doses na cidade, a Prefeitura de Araxá suspendeu a
vacinação até a chegada de novos lotes. O estoque
restante concluirá a vacinação de idosos acima de 90
anos até o fim da semana e vai assegurar a aplicação
da segunda dose restante das primeiras pessoas
vacinadas. O Governo de Minas Gerais encaminhou
4.555 doses para Araxá até o momento. Dessas, 3.994
já foram aplicadas. São 3.261 pessoas que já
receberam a primeira dose e, dessas, 733 já receberam
a segunda aplicação do imunizante. (Correio de Araxá)

OUVIDORIA CONFIRMA FURA-FILA
Após a apuração de dezenas de denúncias, a

Ouvidoria Municipal de Saúde  confirmou a
procedência de uma suspeita de fura-fila na vacinação
contra a Covid-19 em Juiz de Fora. Conforme a ouvidora
municipal, Samantha Borchear, “por questões legais e
éticas”, o órgão não irá divulgar o local em que a prática
aconteceu e nem a profissão do denunciado. Ainda
conforme a ouvidoria, será encaminhada uma
representação ao Ministério Público (MP) sobre o caso.

ALAGOA SEM CASOS DE COVID
A Prefeitura de Alagoa divulgou, através da

Secretaria Municipal de Saúde, o Boletim
Epidemiológico atualizado com a informação de que,
atualmente, não há nenhum novo caso de Covid-19
no município e os 159 casos confirmados estão
recuperados. Outra boa notícia é que, até o momento,
também não houve nenhum óbito decorrente do novo
Coronavírus. A recomendação continua: a população
deve evitar aglomerações, usar máscaras em locais
públicos, lavar sempre as mãos e usar álcool em gel.
(Jornal Panorama – Baempendi)]

CERVEJAS ARTESANAIS TÊM FEDERAÇÃO
O mercado de cervejas artesanais do Brasil vem, a

cada dia, se tornando mais forte e importante, não
apenas para a economia do país, mas também para a
cultura. Para auxiliar as empresas que se dedicam à
produção de uma das bebidas mais apreciadas do
Brasil, em 2021, foi criada a Federação Brasileira das
Cervejarias Artesanais (Febracerva). Seu objetivo é
atuar, em âmbito nacional, unificando as diversas
associações de micro cervejarias.  A iniciativa tem o
apoio do Sindicato das Indústrias de Cerveja e Bebidas
em Geral do Estado de Minas Gerais  (Sindbebidas-
MG). (Ascom Fiemg)

CENTRO ADMINISTRATIVO TERÁ ESTUDO
 Portaria municipal nomeou uma comissão para

estudos relativos à implantação do Centro
Administrativo da Prefeitura de Poços de Caldas. O
objetivo é concentrar os setores públicos do Poder
Executivo buscando melhorar os problemas de
funcionamento interno e saturação da infraestrutura.
A concentração de todos os setores públicos em um
só local vai possibilitar ao cidadão maior facilidade na
obtenção do serviço público e vai desonerar o custo
atualmente gastos com aluguéis de imóveis
particulares. (Jornal Mantiqueira- Poços de Caldas)

CARAVANA CADASTRARÁ DEFICIENTES
Um projeto da Prefeitura de Arcos pretende

cadastrar pessoas com deficiência que têm o interesse
de entrar no mercado de trabalho. O projeto “Caravana
da Inclusão” terá equipes do Sistema Nacional do
Emprego (Sine) e da Secretaria Municipal de Integração
percorrendo postos de saúde para fazer o
cadastramento. A previsão é que o projeto tenha início
em março. De acordo com a Prefeitura, o cadastro
ficará com o Sine. A intenção é capacitar os inscritos e
fazer um trabalho junto com as empresas da cidade
para que elas direcionem vagas que possam ser
preenchidas por pessoa com deficiência. (Jornal
Cidade MG- Lagoa da Prata)

MOTORISTAS ADEREM A PARALISAÇÃO
Motoristas de aplicativos de Uberaba anunciaram

adesão à paralisação geral nesta terça-feira, 23. A
mobilização segue chamado nacional e deve alcançar
cidades de toda a região. “Todas as cidades vão
parar”, adianta uma das líderes do movimento, Elaine
da Silva Dahdah. Segundo ela, a mobilização é contra
o aumento da tarifa e ainda buscam suspender as
faixas promocionais ‘Uber Promo’ e ‘99 Poupa’, que
oferece corridas abaixo do valor da tabela. O protesto
também dá continuidade aos atos que vêm ocorrendo
na cidade desde a semana passada por ponta da alta
dos combustíveis, que inviabiliza a prestação do serviço
para os motoristas. (Jornal da Manhã- Uberaba)

No atletismo, existem dis-
ciplinas imortais que datam dos
tempos da Grécia antiga e que
permaneceram quase inaltera-
das até hoje. Entre eles está,
sem dúvida, o lançamento do

disco, imortalizado pelo famo-
so Mirone em 455 aC na fa-
mosa escultura chamada Dis-
cobolus.

A Itália não teve grandes
protagonistas nesta disciplina,

mas teve apenas um muito
grande, Adolfo Consolini. Atle-
ta extraordinário, conseguiu
vencer 375 em 453 corridas,
vencer o totolo italiano 15 ve-
zes, quebrar o recorde italiano

O homem de Ferro

estava sob a administra-
ção do coronel Antônio Pi-
menta de Pádua, presiden-
te da 6ª Câmara Municipal
e agente executivo, foi
construído o primeiro ma-
tadouro municipal. Época
de transição do regime
monárquico para os primei-
ros anos da República.

Esse primeiro matadou-
ro público, com instala-
ções improvisas, funcio-
nou numa velha casa, lo-
calizada abaixo da atual
Praça Nossa Senhora
Aparecida, que posterior-
mente foi cedida para
sediar a centenária Linha
de Tiro 502, que deu ori-
gem ao atual Tiro de Guer-
ra.

Matadouro Municipal de São Sebastião do Paraíso - 1910

Pedreiros e construtores de São Sebastião do Paraíso,
conforme relação publicada no Almanaque Laemmert

do Rio de Janeiro para o ano de 1911

três vezes e conquistar a me-
dalha de prata nas Olimpíadas
aos 35 anos, o que era inco-
mum na época.

MANOLO DAIUTO

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000011/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000011/
2021, , para  “AQUISIÇÃO DE PEÇA PARA MANUTENÇÃO DE VE-
ÍCULO : DOBLO 1.8 PLACA HNH-1025 A SERVIÇO DO SETOR
DE SAÚDE MAC DO MUNÍCIPIO-–INC IV do Art.24 LF 8666/93”.
junto à empresa, J.E.S AUTO PECAS E ACESSORIOS EIRELLI  ,CNPJ
n° 31.773.747/0001-06  pelo valor de R$  195,00 (cento e noventa e
cinco reais) Itamogi,  18  De Fevereiro de 2021

29. Aquele que está des-gos-
toso da vida, mas não quer
abreviá-la por si mesmo, será
culpado, se procurar a morte
num campo de batalha, com o
pensamento de torná-la útil?

Que o homem se mate ou
se faça matar, o objetivo é sem-
pre o de abreviar a vida, e por
conseguinte, há o suicídio de
intenção, se não de fato. O pen-
samento de que sua morte ser-
virá para alguma coisa é ilusó-
rio, isso não passa de pretex-
to, para colorir sua ação e
desculpá-la aos seus próprios
olhos. Se ele tivesse seriamen-
te o desejo de servir seu país,
procuraria viver para defendê-
lo, e não buscaria morrer, por-
que uma vez morto já não ser-
viria para nada. O verdadeiro
devotamento consiste em não
temer a morte, quando se trata
de ser útil, em enfrentar o pe-
rigo, e oferecer o sacrifício da
vida, antecipadamente e sem
pesar, se isso for necessário.
Mas a intenção premeditada de
procurar a morte, expondo-se
para tanto ao perigo, mesmo
para prestar serviço, anula o
mérito da ação. (São) Luís Pa-
ris, 1860.

30. Um homem se expõe a
um perigo iminente para sal-
var a vida de um semelhante,
sabendo de antemão que su-
cumbirá; isso pode ser consi-
derado como suicídio?

Do momento em que não
há intenção de procurar a morte

• Dos Leitores •
BEM AVENTURADO

OS AFLITOS
não existir, não haverá suicí-
dio, mas devotamento e abne-
gação, mesmo com a certeza
de perecer. Mas quem pode ter
essa certeza? Quem diz que a
Providência não reservará um
meio inesperado de salvação, no
momento mais crítico? Não
pode ela salvar até mesmo
aquele que estiver na boca de
um canhão? Frequentemente
ela pode querer levar a prova
da resignação até o último li-
mite, então, uma circunstância
inesperada desvia o golpe fa-
tal. (São) Luís Paris, 1860

31 Aqueles que aceitam
com resignação seus sofrimen-
tos, por submissão à vontade
de Deus e com vistas à sua fe-
licidade futura, não trabalham
apenas para eles mesmos, e
podem tornar seus sofrimentos
proveitosos aos outros?

Esses sofrimentos podem
ser proveitosos aos outros,
material e moralmente. Materi-
almente, se, pelo trabalho, pri-
vações e sacrifícios que se im-
põem contribuem para o bem-
estar material do próximo. Mo-
ralmente, pelo exemplo que dão,
com sua submissão à vontade
de Deus. Esse exemplo do po-
der da fé espírita pode incitar
os infelizes à resignação, salvá-
los do desespero e de suas fu-
nestas consequências para o
futuro. (São) Luís Paris, 1860.

Por Luiz Carlos

BANCA DAS NOVIDADES
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O sitiante Gilmar Pedro
Luz, 60 anos, foi sepultado na
manhã deste sábado (20/2), em
Monte Santo de Minas. Ele
morreu na madrugada de sex-
ta-feira (19/2), alvejado por seis
tiros em interceptação feita pela
Polícia Militar. Familiares con-
testam a versão policial que
Gilmar teria suposto envolvi-
mento com o roubo ocorrido
um pouco antes, em um sítio
em Itamogi.

No início da madrugada de
sexta um bando roubou de um
sítio em Itamogi, tratores e um
caminhão. A fuga foi pela MGC
491. Comunicada do fato a
Polícia Militar montou opera-
ção de cerco/bloqueio nas pro-
ximidades de um motel em
Monte Santo de Minas.

De acordo com informa-

Sitiante morto em interceptação da PM é
sepultado: familiares contestam versão policial

ções, policiais deram ordem
para que o condutor de um
veículo que supostamente es-
taria dando cobertura aos as-
saltantes, parasse. Mas ele te-
ria arrancado com o veículo e
“atropelado” dois policiais. Ain-
da de acordo com a versão da
PM isso motivou que os mili-
tares abrissem fogo.

O condutor do veículo era
o sitiante Gilmar Pedro Luz, e
a seu lado, no banco da frente
estava seu neto, um menor, de
13 anos. Gilmar foi alvejado por
seis disparos e morreu. Seu
neto foi atingido por dois pro-
jéteis na perna.  Passa bem,
mas foi detido pela PM.

O OUTRO LADO
Conforme disse o menor a

familiares e ao advogado Sér-

gio Aparecido Gomes, contra-
tado para defesa, por volta das
2 horas da madrugada, ele es-
tava no sitio de seu avô que fica
próximo à rodovia.  Chegou um
rapaz conhecido, que trabalha-
va para ele, lhe pedindo que o
levasse a Monte Santo. Expli-
cou que estava fugindo de po-
liciais de Itamogi, porque esta-
va em um bar e não era permi-
tido aglomeração.

Ainda de acordo com a ver-
são do menor, ele foi no banco
da frente ao lado de seu avô, e
o rapaz no banco traseiro.
Próximo a um motel foi dado
sinal para ele parar, “mas
Gilmar teria pensado que fos-
sem bandidos, porque não os
policiais não estavam caracte-
rizados como militares. Por
isso ele tentou fugir e foi bale-

ado”. Segundo o menor, o la-
drão levou um tiro de raspão
no braço.

O menor foi submetido à
cirurgia na noite de sexta-feira
e passa bem. “Meu cunhado
era de idade, trabalhador, fica-
va só no sítio. Se fosse ladrão,
ele não iria parar ?”, questio-
nou uma cunhada de Gilmar.

Em contato com o jornal
um sobrinho de Gilmar acres-
centa que “ele era cristão, ho-
mem simples demais, e o ga-
roto que falam que é infrator, é
uma criança tímida que chegou
algemada ao hospital. Viu o avô
morrer vomitando sangue”.

Gilmar que iria completar
60 anos no próximo dia 28 de
março foi sepultado no cemi-
tério de Monte Santo de Minas
na manhã deste sábado (20/2).

Reprodução

PORTARIA Nº 001/2021, DE 16 DE FEVEREIRO DE 2021
Dispõe sobre a nomeação dos membros da Comissão Permanente de Licitação.

O Presidente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável da
Região de São Sebastião do Paraíso/MG – CIDASSP, Marcelo de Morais, no uso de suas
atribuições legais;

Considerando o disposto na Lei nº 8.666/93 e Lei nº 10.520/02;
Considerando os princípios constitucionais da legalidade, impessoalidade, moralidade,

eficiência e publicidade, que regem a Administração Pública;
Considerando a necessidade de executar de maneira eficiente os procedimentos licitatórios

realizados pelo Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável da Região de
São Sebastião do Paraíso/MG – CIDASSP;

Considerando o disposto no art. 51 da Lei nº 8.666/93, que exige a necessidade de
existência de comissão permanente ou especial de licitação para processamento ou julgamento
da habilitação preliminar, a inscrição em registro cadastral, a sua alteração ou cancelamento,
e as propostas;
RESOLVE:

Art. 1º. Nomear os colaboradores abaixo relacionados para comporem a Comissão
Permanente de Licitação do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável
da Região de São Sebastião do Paraíso/MG - CIDASSP:

NOME CPF Função

Silval Aparecido de Melo 866.125.736-00 Presidente / Pregoeiro
Ricardo da Silva 102.792.336-47 Secretário / Equipe de Apoio
Énio Sérgio de Campos 004.571.438-00 Membro / Equipe de Apoio
Lucas Horta Maia 050.545.606-02 Membro / Equipe de Apoio
Vinícius Augusto Ribeiro Borges 079.525.496-26 Membro / Equipe de Apoio
Adriano Damacena Ferreira 089.158.796-94 Membro / Equipe de Apoio
Laura Maria Macedo Silva 131.582.576-70 Membro / Equipe de Apoio
Danilo Manoel dos Santos Barbosa 061.675.496-56 Membro / Equipe de Apoio

Art. 2º. Compete à Comissão Permanente de Licitação processar e julgar as licitações
referentes às aquisições de bens, contratação de serviços, obras e locação de bens móveis no
âmbito do CIDASSP.

Parágrafo único. Competirá, ainda, observar todas as leis e regulamentações internas e
apresentar relatório anual de seus trabalhos, além de outros que forem solicitados pela
Diretoria.

Art. 3º. O período de vigência da Comissão Permanente de Licitação – CPL será de 1 (um)
ano, nos termos do que reza o §4º, do art. 51 da Lei nº 8.666/93, a contar da data de publicação
desta Portaria.

Art. 4º. Nos impedimentos ou eventuais afastamentos do Presidente da Comissão,
responderá por este o Secretário, na ordem acima estabelecida, e assim sucessivamente.

Art. 5º. Na modalidade de licitação denominada leilão, o Presidente da CPL ficará
designado como leiloeiro, conforme art. 53 da Lei nº 8.666/93.

Art. 6º. Na modalidade de licitação denominada pregão, o Presidente da CPL ficará
designado pregoeiro.

Art. 7º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação e revoga todas as
disposições em contrário.

MARCELO DE MORAIS - Presidente do CIDASSP

Um casal foi preso na noite
desta segunda (22/2) em São
Sebastião do Paraíso por tráfi-
co de entorpecentes. Policiais
militares estavam em patrulha-
mento na Vila Lobato e um ra-
paz de 20 anos ao ver a viatura
foi abordado após tentar se
desfazer de três “pinos” com
cocaína.

No bolso do suspeito foi
encontrado mais um pino.

Onde reside, sua companhei-
ra, uma jovem de 19 anos en-
tregou outros 10 eppendorfs
(pinos) contendo cocaína, e
durante busca foi encontrado
em um quarto outros 32, além
de um tablete de maconha e
caderno de anotações, e certa
quantia em dinheiro.

Presos em flagrante, o ca-
sal foi conduzido à Delegacia
de Polícia.

Casal é preso na
Vila Lobato por

tráfico de drogas O IBGE abriu nesta terça-
feira (23) as inscrições do pro-
cesso seletivo para contratar
181.898 recenseadores que
vão trabalhar na coleta de in-
formações do Censo Demográ-
fico 2021.

Também foi disponibilizado
um simulador online em que os
candidatos podem calcular a
remuneração, já que o profis-
sional receberá por produção.
As inscrições podem ser feitas
no site do Cebraspe, empresa
organizadora da seleção, en-
quanto o simulador está dispo-
nível no hotsite do Censo 2021.

As inscrições para recense-
ador vão até 19 de março, e o
candidato deve ter nível fun-
damental completo. Há vagas
em 5.297 municípios do país.
No ato da inscrição, o candi-
dato poderá escolher a área de
trabalho e em qual cidade rea-
lizará a prova. A taxa de inscri-
ção é de R$ 25,77 e prova será
aplicada no dia 25 de abril.

Os recenseadores são os
profissionais que visitarão to-
dos os domicílios do país, en-
trevistando seus moradores.
Como eles são remunerados
por produtividade, o IBGE pre-
parou um simulador online, que
calcula quanto o profissional
vai receber de acordo com a
quantidade de residências visi-
tadas e pessoas recenseadas,

considerando ainda a taxa de
remuneração de cada setor
censitário, o tipo de questioná-
rio preenchido (básico ou
amostra) e o registro no con-
trole da coleta de dados. A jor-
nada de trabalho recomendável
para os recenseadores é de, no
mínimo, 25 horas semanais.

Para estimar a remunera-
ção, basta informar o municí-
pio e quantidade de horas que
pretende dedicar ao trabalho. O
coordenador de Recursos Hu-
manos do IBGE, Bruno Ma-
lheiros, explica que a taxa de
remuneração varia por diversos
fatores, entre eles, o acesso ao
setor censitário, que é o local
onde estão localizados os do-
micílios visitados.

“Por exemplo, um recense-
ador que atua numa área urba-
na tem mais facilidade de loco-
moção do que um recenseador
que for visitar domicílios em
uma comunidade ribeirinha iso-
lada”, explica Bruno Malheiros.
“Quanto mais domicílios visi-
tar e pessoas entrevistar, mai-
or a remuneração. O recensea-
dor pode trabalhar em qualquer
horário, especialmente naque-
les em que pode encontrar os
moradores em casa, incluindo
finais de semana e feriados”,
acrescenta.

Usando o simulador, o can-
didato pode verificar, por

exemplo, que um recenseador
que optar por trabalhar no mu-
nicípio de Carauari, em plena
Floresta Amazônica, onde só se
chega de barco ou avião, pode
receber remuneração mensal
média de R$ 1.853,12, cum-
prindo jornada de 25 horas se-
manais. Já na cidade mais po-
pulosa do país, São Paulo, um
recenseador que cumpre a
mesma carga horária pode re-
ceber R$ 1.629,76 por mês.

INSCRIÇÕES
PARA  MAIS 22 MIL
VAGAS DE AGENTES

CENSITÁRIOS TAMBÉM
ESTÃO ABERTAS

O outro processo seletivo
para Censo 2021, que vai con-
tratar 16.959 agentes censitá-
rios supervisores (ACS) e
5.450 agentes censitários mu-
nicipais (ACM), continua
com as inscrições abertas até
15 de março.

Os interessados devem se
inscrever no site do Cebraspe.
A taxa é de R$ 39,49 e os can-
didatos precisam ter nível mé-
dio completo. O salário para
ACM é R$ 2.100 e ACS R$
1.700, com jornada de 40 ho-
ras semanais, sendo oito horas
diárias.

Essas duas funções estão
no mesmo processo seletivo.
Os mais bem colocados em

IBGE abre inscrições para recenseador
e lança simulador de remuneração

cada município ocuparão a
vaga de ACM, que será o res-
ponsável pela coordenação da
coleta do Censo 2021 naquela
cidade. Além do salário, ACM
e ACS terão direito a auxílio-
alimentação, auxílio-transpor-
te, auxílio pré-escola, férias e
13º salário proporcionais, de
acordo com a legislação em
vigor e conforme o estabeleci-
do no edital.

As provas para ACM e ACS
serão aplicadas no dia 18 de
abril. Os candidatos para essas
funções farão prova objetiva de
caráter eliminatório e classifi-
catório, com 10 questões de
Língua Portuguesa, 10 ques-
tões de Raciocínio Lógico
Quantitativo, 5 questões de
Ética no Serviço Público, 15
questões de Noções de Admi-
nistração / Situações Gerenciais
e 20 questões de Conhecimen-
tos Técnicos. O conteúdo
programático está disponível
no edital.

As provas para ACM, ACS
e recenseador terão duração de
quatro horas e serão aplicadas
no turno da tarde. Os gabari-
tos preliminares serão divulga-
dos no dia seguinte a aplicação
das provas, a partir das 19 ho-
ras, no site do Cebraspe. O re-
sultado final está previsto para
27 de maio.

(IBGE MG Informa)

No período de 12 de feve-
reiro a 22 de março, 1.383 ser-
vidores do Instituto Nacional
do Seguro Social (INSS) tra-
balharão de forma exclusiva na
análise administrativa de Bene-
fícios de Prestação Continua-
da (BPC) para pessoas com
deficiência, idosos e Trabalha-
dor Portuário Avulso.

As medidas referentes à
Central Especializada de análi-
se do BPC foram instituídas
por meio da Portaria Dirat/
INSS nº 30, de 12 de fevereiro
de 2021. De acordo com a por-
taria, após o período da ação
emergencial, a partir do dia 14
de março, parte dos servido-
res permanecerá com dedica-
ção exclusiva à análise de pro-
cessos de benefícios assisten-
ciais, preferencialmente, os ser-
vidores que tiverem melhores
desempenhos durante o perío-
do da ação de caráter emergen-
cial de redução do estoque.

A força-tarefa envolverá
servidores de todas as regio-
nais do País e visa reduzir o
estoque de requerimentos do
BPC. A ação será focada nas
avaliações sociais.

Em dezembro de 2020, o
estoque de benefícios assisten-
ciais em análise ou em exigên-
cia totalizou 534.848, sendo
442.483 de Benefício Assisten-

INSS inicia força-tarefa para reduzir
estoque de benefícios assistenciais

BENEFÍCIOS

Iniciativa acelerará de forma importante a análise do Benefício de Prestação Continuada (BPC)

cial à Pessoa com Deficiência;
665 de Benefício Assistencial
à Pessoa com Deficiência –
Microcefalia; 89.088 de Bene-
fício Assistencial ao Idoso; e
2.612 de Benefício Assistencial
ao Trabalhador Portuário Avul-
so.

EXIGÊNCIAS
A maior parte das exigênci-

as para a liberação dos benefí-
cios está relacionada ao Cadas-
tro Único do Governo Federal
(CadÚnico) e o INSS informa
que, para adiantar as análises,
os segurados devem atualizar
suas informações junto ao ca-
dastro.

O INSS conseguiu estabe-
lecer uma integração com a

Caixa Econômica Federal
(CEF) para acesso em tempo
real ao CadÚnico, o que acele-
rará a solução de problemas de
divergências cadastrais com o
CNIS. Outro ponto importan-
te a ser destacado é que foi
implementada a análise auto-
matizada do BPC da pessoa ido-
sa, bem como o cumprimento
de exigências pelo Meu INSS,
por cópia simples, sem preci-
sar ir à agência com o docu-
mento original.

BPC
O Benefício de Prestação

Continuada (BPC) da Lei Or-
gânica da Assistência Social
(LOAS) é a garantia de um sa-
lário mínimo mensal à pessoa
com deficiência e ao idoso que
comprovem não possuírem
meios de prover a própria ma-
nutenção, nem de tê-la provida
por sua família. Para realizar o
pagamento do benefício, o
INSS considera a inscrição no
CadÚnico e no Cadastro de
Pessoas Físicas (CPF).

O Cadastro Único é um re-
gistro que permite ao governo
saber quem são e como vivem
as famílias de baixa renda no
Brasil. Ele foi criado pelo Go-
verno Federal, mas é operacio-
nalizado e atualizado pelas pre-
feituras de forma gratuita.

(ACSMG)

Reprodução
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Entretanto
Renato Zupo *

A INEVITABILIDADE DA MORTE
Em tempos de Covid acho importantíssimo tentar trabalhar

a ideia da inevitabilidade da morte com meu filho mais velho,
no auge da adolescência. Procuro explicar que o natural na
maturidade é enterrar amigos. Ou choramos por eles, ou eles
choram por nós. Eis que perdemos dolorosamente um grande
amigo: José Gaudêncio era dos mais fieis, um coração enorme,
que entrou definitivamente para a família Zupo tão logo nos
conhecemos e seguirá vivo em meu coração para o resto dos
nossos dias. Com a perda, perdemos o chão e eu perco o fio
da meada com o meu filho: como nos acostumar com algo
tão doloroso e que paira sobre a existência como um destino
cruel? Nós modernos nos desacostumamos com a morte
porque a vida nunca antes foi tão boa e porque estamos vivendo
muito. Trezentos anos atrás camponeses morriam
naturalmente antes dos trinta anos, na época de Cristo poucos
chegavam vivos aos cinquenta e, hoje, chego eu a esta idade
sem qualquer doença grave no percurso, o que (é natural)
nos faz amar mais a vida e temer mais ainda perde-la. Por
isso suportamos despreparados a uma pandemia que nos
esfrega na cara realidades hoje insuportáveis, as de que somos
mortais e que morrer é tão natural quanto nascer.

LAVA JATO: O FIM?
Quem me acompanha cá neste canto de troca de ideias, e

graças a Deus hoje são muitos, sabe que sempre apregoei o
fim da Lava Jato como um acontecimento tão bom quanto
sua deflagração. Processos (e inquéritos) devem ter fim! A
insegurança jurídica que decorre de procedimentos infindáveis
como a Lava Jato atrasa o percurso da história e prejudica a
economia e a governabilidade. Não há mais ninguém seguro
em Brasília, não porque toda a classe política tenha “rabo
preso”, mas porque investigações policiais lidam com a prova
indiciária, que é a mais perigosa de todas. Com o indício se
vai a qualquer parte, se torna o redondo quadrado, se tiram
do contexto informações, se criam teorias da conspiração,
constroem-se e desconstroem-se reputações. Sem contar que
uma coisa é dizer não à impunidade combatendo corruptos,
outro tanto bem diferente é promover uma caça às bruxas
que denigre a reputação do país lá fora. Não se está cessando
o combate à corrupção com o fim da Lava Jato, se está
racionalizando e colocando dentro da gaveta certa da prioridade
adequada a este mesmo combate. Sempre se fala no dinheiro
público que a Lava Jato recuperou. Nunca do que ela gasta.
Falam-se dos políticos que ela condenou, nunca daqueles que
foram absolvidos de suas entranhas – a Lava jato, como se
dizia antigamente, ajudou a vender jornal por muito tempo.
Basta.

O PETRÓLEO É NOSSO?
Economias globais sustentam preços internacionais, o que

todo mundo que viaja percebe muito bem. Em uma normalidade
monetária, a pizza que você come na Avenida Paulista custa o
mesmo que uma pizza em New York. Com o preço da gasolina
sucede da mesma forma, ou quase isso. Os preços mundiais
são padronizados, um pouquinho pra lá outro tantinho pra cá,
mas a gasolina não varia muito de preço – a Venezuela, grande
produtora mundial, tentou nacionalizar seus preços e vende-
la por centavos e quebrou também por isto.  Nos Estados
Unidos e na maioria dos países da Europa a gasolina na bomba
do posto tem valor semelhante ao nosso. A diferença é que
principalmente na Europa veículo próprio é uma opção, dada
a excelente rede de transporte público, principalmente
ferroviário. Aqui no Brasil é necessidade, a única saída para ir
e vir nas grandes cidades com segurança a preços justos.
Alguns dizem que o salário mínimo é maior lá fora: bobagem.
Salário mínimo não é igual a salário médio, ele existe apenas
para impedir remunerações indignas e aviltantes. É proibido
pagar menos que um salário mínimo mensal para um
trabalhador, mas esse valor passa longe do que  trabalhadores
brasileiros, americanos e europeus geralmente recebem após
um mês de labuta. Ah! Um detalhe interessante:
proporcionalmente, na América um dólar vale o mesmo que
vale um real para nós, se levarmos em conta o que o americano
e o  brasileiro médios compram com ele.

NOVO AUXÍLIO EMERGENCIAL.
Se não surgir uma contrapartida fiscal, ou ao menos severa

contenção de gastos públicos, o novo auxílio emergencial vai
terminar de nos quebrar. Percebo economistas falando nas
grandes redes que não é bem assim, que o auxílio movimenta
dinheiro no comércio e ajuda a preservar empregos. Balela. O
benefício lembra-me o que dizíamos sobre honorários quando
eu era advogado: é pouco pra quem recebe, muito pra quem
paga. Não é possível fabricar dinheiro sem lastro ou valorização
de nossas reservas monetárias. O revolucionário nacionalista
Pancho Villa tentou fabricar dinheiro para debelar a fome
mexicana e quebrou seu país. Para tirarmos vinte milhões de
brasileiros  da pobreza extrema teremos de criar impostos ou
programas de demissão voluntária no serviço público. Sem
isso, o Brasil vai à bancarrota.

O DITO PELO NÃO DITO.
“Onde está a verdadeira amizade, aí está o mesmo querer

e o mesmo não querer, tanto mais agradável, quanto mais
sincero.” (São Tomás de Aquino, filósofo católico italiano).

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor

por Dwlyan Santos

Foi realizada, no dia 21 de
fevereiro de 2020, a primeira
etapa da COPA CHESSFLIX,
que é a maior plataforma de
treinamentos de xadrez da
América Latina e reúne um
time de grandes mestres como
treinadores com o objetivo de
trazer caminho para evolução
dos jogadores de xadrez.

O evento que distribuiu R$
2.500,00 em prêmios, teve
transmissão ao vivo do you-
tuber Raffael Chess (número
1 do Brasil com quase 200 mil
seguidores) e contou com a
participação de 239 jogado-
res, dentre eles 6 grandes
mestres, 1 mestre internaci-
onal , 1 mulher mestre inter-
nacional e um mestre FIDE.

O ritmo de tempo foi de 5
minutos mais 2 segundos de
bônus por lance, para cada
jogador.

Na primeira fase o torneio
foi feito pelo sistema suíço em
7 rodadas e os 8 primeiros
colocados passavam para as
quartas de finais, com siste-

COPA CHESSFLIX
CXSSP

Mestre Internacional Roberto Molina foi o campeão do evento

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

Os dois enxadristas pa-
raisenses passaram pelas
quartas de finais, mas caíram
nas semifinais, Evandro per-
deu para o pernambucano
Grande Mestre Yago Santia-
go e Dwlyan perdeu para o
mineiro Mestre Internacional
Roberto Molina.

Ao final do torneio o cam-
peão foi o mineiro de Mon-
tes Claros, Roberto Molina.

Acesse: https://chessflix.
com.br

No dia 23 de fevereiro o
Rotary completa 116 anos de
existência! Neste tempo mui-
tos projetos a comunidade fo-
ram desenvolvidos. Teve iní-
cio em 1905, onde quatro pro-
fissionais que gostariam de
prestar serviços a comunida-
de, reuniram-se e colocaram
como lema: “Dar de si antes
de pensar em si”. Hoje somos
52 mil Rotarianos, 2400 clu-
bes, 1410 municípios e 185
países.

A Missão do Rotary Inter-
nacional é servir ao próximo,
difundir a integridade e promo-
ver a boa vontade, paz e com-
preensão mundial por meio da
consolidação de boas relações
entre líderes profissionais,
empresariais e comunitários.

Juntos, vemos um mundo
onde as pessoas se unem e
entram em ação para causar

116 anos de Rotary
mudanças duradouras em si
mesmas, nas suas comunida-
des e no mundo todo.

O que fazemos:
Por acreditar em encontrar

soluções para muitos proble-
mas mundiais, os mais de trinta
e cinco mil Rotary  Clubs tra-
balham para:

Promover a paz;
Combater doenças;
Fornecer água limpa e

saneamento;
Cuidar da saúde de

mães e filhos;
Apoiar a educação;
Favorecer o desenvol-

vimento econômico.

Feliz 116 anos a todos com-
panheiros e colaboradores do
Rotary de São Sebastião do
Paraíso.

LÍRIA OLIVEIRA
– Presidente 2020/2021

ma eliminatório (mata-mata).
Dentre os 8 primeiros colo-

cados estavam o grande mestre

Evandro Amorim Barbosa e o
Mestre Nacional Dwlyan Santos
(DoMateClan).
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O Instituto Nacional do Se-
guro Social (INSS), em par-
ceria com a Secretaria Espe-
cial de Desburocratização,
Gestão e Governo Digital do
Ministério da Economia, a
Dataprev e o Serpro, inicia no-
va etapa e expansão da prova
de vida por biometria facial, a
partir desta terça-feira, 23 de
fevereiro. Nesta fase, que
compõe o projeto piloto inici-
ado no ano passado, 5,3 mi-
lhões de beneficiários de todo
o país poderão realizar o pro-
cedimento sem sair de casa.

A grande novidade é a pos-
sibilidade de realizar a prova
de vida usando apenas um
aplicativo, o meu gov.br, e não
mais dois aplicativos, incluin-
do o Meu INSS, como era an-
tes. Desta forma, há simplifi-
cação dos processos, para que
os beneficiários tenham mai-
or facilidade para realizar a fé
de vida por biometria facial. O
Meu INSS deve ser usado pelo
segurado para acompanhar o
resultado da prova de vida após
realizar o procedimento.

Durante a Live pelo You-
tube na manhã desta terça-
feira (23), o secretário espe-
cial de Previdência e Traba-
lho, Bruno Bianco, destacou
que a ação resulta de um tra-
balho de muitos meses.
“Trouxemos uma tecnologia
com maior rapidez. A prova de
vida digital traz dinâmica, se-
gurança, praticidade, faz com
que sejamos mais objetivos e
simples na prestação de ser-
viço e que consigamos melho-
rar o atendimento do INSS”.
Na oportunidade, Bianco
anunciou a prorrogação da
não obrigatoriedade da prova
de vida por mais 60 dias,
abrangendo os meses de com-
petência de março e abril.

Para o secretário especial
de Desburocratização, Gestão
e Governo Digital, Caio An-
drade, “a prova de vida do IN
SS é uma vitória da transfor-
mação digital que está acon-
tecendo no governo federal e
também nos governos esta-
duais e municipais que estão
abraçando o digital como a
grande saída para a transfor-

Desde as primeiras infor-
mações sobre possíveis casos
de variantes da covid-19, o
Ministério da Saúde tem ori-
entado estados e municípios a
ampliarem o sequenciamento
de rotina dos vírus respirató-
rios. De acordo com levanta-
mento realizado pela Secreta-
ria de Vigilância em Saúde, a
partir das notificações recebi-
das pelas secretarias estadu-
ais de saúde, foram registrados
204 casos de variantes do ví-
rus SARS-CoV-2 no Brasil.
Os dados são até 20 de feve-
reiro de 2021. 

Do total das notificações,
foram identificados 20 casos
da Variante de Atenção do
Reino Unido, sendo: São Paulo
(11), Bahia (6), Goiás (2), Rio
de Janeiro (1). Após investi-
gação epidemiológica foi
constatado que dois casos an-
teriormente informados como
sendo do Distrito Federal são
de Goiás, uma vez que os pa-
cientes são residentes de ci-
dades deste estado.  

Em relação à variante P.1,
identificada originalmente no
estado do Amazonas, foram
notificados 184 casos, sendo:
Amazonas (60), São Paulo
(28), Goiás (15), Paraíba (12),
Pará (11), Bahia (11), Rio
Grande do Sul (9), Roraima
(7), Minas Gerais (6), Paraná
(5), Sergipe (5), Rio de Janei-
ro (4), Santa Catarina (4),
Ceará (3), Alagoas (2), Per-
nambuco (1) e Piauí (1).  Até
o momento, não há registro da
circulação da variante desco-
berta na África do Sul. Devido
à constante investigação
epidemiológica e novas notifi-
cações, os dados estão sujei-
tos a alterações. 

O Ministério da Saúde en-
viou nesta terça-feira (23/2)
uma nova Nota Técnica para
os Estados e Distrito Federal
com informações sobre as
novas variantes identificadas
até o momento. O documento
orienta ainda medidas que de-
vem ser adotadas e intensifi-
cadas pelas secretarias de
saúde estaduais, a fim de
monitorar e evitar a propaga-
ção das novas variantes no
país. 

MONITORAMENTO
Desde o ano 2000, como

parte da rotina da vigilância
dos vírus respiratórios, o Mi-

BIOMETRIA FACIAL

INSS amplia e simplifica
prova de vida digital
Mais de cinco milhões de beneficiários poderão
fazer o procedimento em apenas um aplicativo

mação e melhoria da admi-
nistração pública do nosso
Brasil”.

O presidente do INSS,
Leonardo Rolim, disse que
essa nova fase marca um
momento importante. “Agora
as pessoas podem fazer a pro-
va de vida sem sair de casa,
pelo celular de uma forma
simplificada. Todos podem
fazer a prova de vida hoje se
quiserem, por um único apli-
cativo. Aconselhamos que
quem tiver maior dificuldade
peça ajuda de um parente.
Estamos confiantes de que a
maior parte da população vai
conseguir fazer o procedimen-
to de forma clara e acessível”,
explicou, completando que fo-
ram disponibilizados vídeos
com orientações. “Quem tiver
dificuldade pode procurar, no
Youtube, o passo a passo com
todos os tutoriais”.

Diversos órgãos do gover-
no federal contribuíram para
o desenvolvimento e amplia-
ção da prova de vida. O pre-
sidente da Dataprev, Gustavo
Canuto, destacou o apoio do
Ministério da Infraestrutura e
do Tribunal Superior Eleitoral
que disponibilizaram suas ba-
ses de dados. Segundo ele, o
trabalho em conjunto com o
Serpro foi fundamental para o
êxito da ação. “É um procedi-
mento extremamente seguro,
para garantir que aquela pes-
soa é aquela pessoa. Fiquem
muito tranquilos, foi muito tes-
tado”, afirmou Canuto.

NOTIFICAÇÃO 
Vale destacar que o

beneficiário que estiver com a
prova de vida pendente, tam-
bém será notificado pelo Meu
INSS quando realizar o aces-
so. Desta forma, será direci-
onado para proceder com a
realização da prova de vida por
meio da biometria facial no
aplicativo meu gov.br. Basta
baixar o aplicativo nas lojas vir-
tuais (Meu Gov.br na Play
Store, Meu Gov.br na App
Store) .

 Nesta nova etapa, os con-
tatos com os segurados elegí-
veis já começaram a ser rea-
lizados pelo INSS por meio de
mensagens enviadas por SMS
e-mail. Estes segurados, em
sua maioria, já deveriam ter
realizado o procedimento da
prova de vida, ou tiveram o
benefício suspenso antes mes-
mo da pandemia, por falta da
fé de vida, portanto, é impor-
tante que realizem o procedi-
mento, se forem contatados
pelo INSS.

Para realizar a biometria
facial, o INSS usará a base de
dados do Departamento Na-
cional de Trânsito (Denatran)
e do Tribunal Superior Eleito-
ral. Foram selecionados, por-
tanto, segurados que tenham
carteira de motorista ou título
de eleitor.

PROCEDIMENTO
ANUAL

É importante destacar que
o beneficiário que participar do

piloto e realizar a prova de vida
por biometria terá o procedi-
mento efetivado, ou seja, não
é um teste. A fé de vida vale-
rá e o segurado não precisará
se deslocar até uma agência
bancária para o processo.

A prova de vida é obriga-
tória para os segurados do
INSS que recebem seu bene-
fício por meio de conta-cor-
rente, conta poupança ou car-
tão magnético. Anualmente, os
segurados devem comprovar
que estão vivos, como forma
de dar mais segurança ao pró-
prio cidadão e ao Estado bra-
sileiro, evitando fraudes e pa-
gamentos indevidos de bene-
fícios.

PILOTO
Após esta nova etapa, que

contemplará um número mui-
to maior de cidadãos, e as
melhorias necessárias em ou-
tras futuras fases, o INSS pre-
tende implantar a prova de
vida digital para a maioria dos
beneficiários.

A ideia é dar opções ao se-
gurado, com mais agilidade e
segurança no processo. De
acordo com os resultados ob-
tidos, o INSS, em parceria
com a Secretaria de Governo
Digital, Serpro e Dataprev
pretendem disponibilizar a pro-
va de vida em ambos os
aplicativos, Meu INSS e meu
gov.br, para que o segurado
escolha em qual deseja reali-
zar o procedimento.

(ACSMG)

COVID-19

Ministério da
Saúde monitora

novas variantes do
vírus SARS-CoV-2

Foram registrados no Brasil,
até 20 de fevereiro, 204 casos

de novas variantes da Covid-19

nistério da Saúde orienta a re-
alização de sequenciamento
genético de uma parte das
amostras coletadas no Brasil.
Com a pandemia da Covid-19,
esses exames continuaram
sendo realizados. O sequenci-
amento genético não é um
método de diagnóstico e não
é realizado para a rotina da
confirmação laboratorial de
casos suspeitos da Covid-19. 

A análise do resultado é
utilizada para quantificar e
qualificar a diversidade gené-
tica viral circulante no país.
Para a saúde pública, o se-
quenciamento genético do ví-
rus SARS-CoV-2, aliado a
outros estudos, possibilita su-
gerir se as mutações identifi-
cadas podem influenciar po-
tencialmente na patogeni-ci-
dade, transmissibilidade, além
de direcionar medidas tera-
pêuticas, diagnósticas ou ain-
da contribuir no entendimento
da resposta vacinal.

A partir desse monitora-
mento, foi constatado que as
linhagens mais prevalentes
circulantes no Brasil desde o
início da pandemia são
B.1.1.28 e B.1.1.33. Essas ce-
pas não são consideradas
como variantes de atenção,
caracterizadas quando as mu-
tações ocasionam alterações
relevantes clínico-epidemioló-
gicas, como maior gravidade
e maior potencial de infectivi-
dade. 

Os sequenciamentos gené-
ticos e outras análises comple-
mentares para o vírus SARS-
CoV-2 são realizados pelos
Centros de Referência de
Influenza, que são três Labo-
ratórios de Saúde Pública no
Brasil: Fundação Oswaldo
Cruz (RJ), Instituto Adolfo
Lutz (SP) e Instituto Evandro
Chagas (PA).

Além desses, outros labo-
ratórios públicos e privados, no
Brasil, também realizam
apoiam as análises e sequen-
ciamento em suas linhas de
pesquisa. Por isso, muitos re-
sultados podem ter sido noti-
ficados apenas aos municípi-
os ou estados ou, até mesmo,
ainda não terem sido notifica-
dos a nenhum ente do Siste-
ma Único de Saúde (SUS),
sendo depositados apenas em
sites abertos de sequencia-
mento genômico.

(Angélica Mengue)

Divulgação
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O surgimento de vários
casos suspeitos de Dengue e
pelo menos um de Chikun-
gunya em São Sebastião do
Paraíso está fazendo com que
os órgãos de Saúde do Muni-
cípio estejam atentos neste iní-
cio de ano. Com o clima fa-
vorável a procriação do mos-
quito aedes aegypti, causador
destas doenças, está motivan-
do que ações sejam tomadas
no sentido de evitar a explo-
são de casos. A realização do
mutirão de limpeza é uma des-
tas medidas colocadas em prá-
tica, como a que acontecerá
no próximo sábado,27, no Dis-
trito de Termópolis.

Ao realizar um balanço
das atividades no primeiro mês
de sua administração o prefei-
to Marcelo Morais chegou a
abordar a situação da dengue.
Ele comentou que a situação
no município é de alerta uma
vez que o índice de infestação
havia chegado a 10%, muito
acima do tolerável em termos
de avaliação, condição que
estava demandando uma rea-
ção à altura.

Conforme o coordenador
do Controle de Zoonoses,
Luciano Santana, o número de
focos do mosquito da dengue
encontrados em Paraíso é
considerado alto conforme o
Levantamento Rápido de Ín-
dices para o Aedes Aegypti
(Liraa). “O índice indicado
pela Secretaria de Estado de
Saúde é de 1%, isso significa
que nossos índices estão mui-
to altos e estamos trabalhan-
do para evitar que a doença
se espalhe. Neste ano foram
notificados 27 casos suspeitos,
tendo sido confirmado um
novo caso da doença no mu-
nicípio”, anuncia reportando a
dados das primeiras semanas
de 2021.

Paraíso têm casos suspeitos
de Dengue e Chikungunya

Desde 19 de junho de 2020
a Secretaria de Estado da
Saúde de Minas Gerais, (SES-
MG) passou a divulgar tam-
bém os casos confirmados de
dengue, Chikungunya e Zika.
Até 17 de fevereiro deste ano,
Minas Gerais registrou 5.716
casos prováveis (casos notifi-
cados exceto os descartados)
de dengue. Desse total, 1.582
casos foram confirmados para
a doença. Foi confirmado 1
óbito por dengue em Minas
Gerais até o momento.

Na região Sul os indicado-
res apontam para o baixo ris-

co de contaminação. Isso
acontece quando não há ca-
sos de mortes, registro com re-
dução de casos quando com-
parado com a média de óbito
do mesmo período de anos epi-
dêmicos. Mesmo assim o últi-
mo boletim divulgado São Se-
bastião do Paraíso aparece
com apontamento de um caso
provável de Chikungunya,
ocorrido no período da Sema-
na 49 de 2020 a Semana 06
de 2021. Quanto às suspeitas
de dengue o índice saltou para
44, conforme registro da Se-
mana 07, em 15 de fevereiro.

Um mutirão de limpeza no
distrito da Guardinha foi reali-
zado recentemente. A medi-
da resultou no recolhimento
de mais de seis toneladas de
entulho que foram descarta-
dos de maneira correta. No
próximo sábado (27), mutirão
deverá ser realizado em
Termópolis

De acordo com a SES/
MG, em relação à Febre
Chikun-gunya, no Estado, fo-
ram registrados 1.118 casos
prováveis da doença e, des-
se total, 272 casos foram con-
firmados. Não foram confir-
mados óbitos por Chikun-
gunya em Minas Gerais até
o momento. Já em relação à
Zika, foram registrados 62
casos prováveis e, desse to-
tal, 4 confirmados. Não foram
confirmados óbitos por Zika
em Minas Gerais até o mo-
mento.

Minas Gerais vivenciou
quatro Epidemias de Dengue
nos anos de  2010, 2013, 2016
e 2019. Em 2019 foram noti-
ficados 474 mil casos prová-
veis e 188 óbitos por dengue.
Em 2020 foram notificados
84.636 casos prováveis e 13
óbitos por dengue.

No município estão sendo realizados mutirões de limpezas, a começar pelos distritos
de Guardinha e Termópolis, para conter proliferação do mosquito aedes aegypti

 Brian Felipe
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Durante a pandemia, as vendas caíram significati-
vamente em muitos negócios, em especial naqueles
que contavam principalmente com vendas passivas,
que não prepararam suas equipes para um novo mo-
delo de trabalho, tampouco inovaram os seus canais
de atendimento e vendas.

O isolamento social ainda traz inúmeros prejuízos,
é verdade, mas ele também está sendo capaz de des-
pertar em gestores a necessidade de identificação das
fraquezas das suas empresas, revisão das estratégi-
as, estabelecimento de metas, uso de novas ferramen-
tas, treinamento e motivação da equipe etc.

Aquele velho ditado no futebol “quem não faz, leva”
é muito bem aplicado no mundo dos negócios.

Se até o momento você não avançou quanto deve-
ria na preparação do seu negócio para a retomada da
economia, não há tempo para lamentar o passado. A
questão é daqui para frente. Se nada de extraordiná-
rio for feito e logo, seu negócio corre sérios riscos de
não suportar as estratégias dos concorrentes que já
enxergam a enorme demanda contida e se preparam
para, em breve, avançar com força total no mercado.

DEVER DE CASA
Os passos são simples! Analisar o cenário valendo-

se da tradicional matriz SWOT, identificar prioridades,
definir objetivos, metas e ações, envolver a equipe, é
o dever de casa inadiável que você precisa cumprir.

Lembre-se de que há empresários que se desta-
cam rapidamente enfrentando desafios da mesma mag-
nitude, ou seja, a diferença não está no problema, mas
na maneira de superá-lo. Oferecemos um vasto con-
teúdo gratuito em nosso site ensinando como elaborar
o Planejamento Estratégico da sua empresa. Acesse-
o e se instrua para começar, ainda hoje, a transforma-
ção de que seu negócio precisa.

Nosso propósito é promover resultados consisten-
tes e sustentáveis para empresas de todos país. Fale
conosco e entenda melhor como podemos ajudá-los.

Até a próxima semana!

James Warley
consultoria@idecorp.com.br

Prepare-se para a
retomada da economia
É o momento de definir as estratégias

da empresa e planejar as ações
para alcance dos seus objetivos.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2.000m2
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado

rua asfaltada.
R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 75 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com 30 metros de frente por 75 metros
de comprimento, de esquina.

R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, com casa
de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 90 mil Casa no Res.Santa Tereza, 01 qto, sala, cozinha,

banheiro soc., lavand coberta, terreno com 250m2
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
 (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

POR KARINE MELO

Repórter da Agência Brasil - Brasília

Projeto de lei (PL 534/2021)
apresentado nesta terça-feira
(23) pelo presidente do Sena-
do, Rodrigo Pacheco (DEM-
MG), abre caminho para a
compra de vacinas contra o
novo coronavírus por empre-
sas privadas e pelo Distrito
Federal, estados e municípios.

Assim como no caso de
entes públicos, a ideia inicial é
que doses adquiridas por pes-
soas jurídicas de direito priva-
do sejam integralmente doadas
ao Programa Nacional de Imu-
nizações (PNI). Sobre a aqui-
sição diretamente para comer-
cialização ou utilização das
empresas, o texto prevê a pos-
sibilidade só após a vacinação
dos grupos definidos como
prioritários.

Na tarde desta terça (23),
Pacheco disse que confia no
ministro da Saúde, Eduardo Pa-
zuello. “Não é recado algum
para o Ministério da Saúde.
Identifiquei uma grande evolu-
ção na gestão, inclusive em re-
lação às vacinas. Números
muito concretos em relação à
produção nacional e importa-
ção por outros laboratórios. Eu
confio na palavra do ministro
da Saúde.

O que estamos buscando é
colaborar. As imposições feitas
por essas indústrias farmacêu-
ticas são realmente muito res-
tritivas, são muito duras para
quem contrata a aquisição des-
sas vacinas. Isso tudo tem que
ser levado em consideração.
Nós precisamos ter vacinação
no Brasil o mais rapidamente
possível.  A participação da ini-
ciativa privada, inclusive com
a filantropia, precisa de um
permissivo legal”, defendeu.

Rodrigo Pacheco disse que,
ao logo do debate, o projeto
deverá sofrer alterações nos
plenários do Senado e da Câ-
mara. Alguns parlamentares
defendem, por exemplo, que
empresas privadas doem para
o Sistema Único de Saúde
(SUS) apenas a metade das
vacinas adquiridas. O restante
poderia ser comercializado por
laboratórios particulares.

“Haverá um amadureci-
mento no processo. Eventual-
mente, pode-se entender 50%

para uso privado e 50% para o
SUS. Mas minha ideia central
é que seja 100% para o SUS,
para que a iniciativa privada
possa participar no primeiro
momento, colaborando com o
Estado brasileiro, adquirindo
vacinas para o programa de
priorização universal do país.
Uma vez imunizados os priori-
tários, aí sim, ter uma regra de
mercado. Essa ideia permite
ganhar mais escala da vacina-
ção, preservando o critério de
não privilegiar ninguém por sua
capacidade economia ou posi-
ção social”, avaliou.

RESPONSABILIDADE
Ainda segundo o PL 534/

2021, estados, Distrito Federal
e municípios — e não apenas a
União — ficariam “autorizados
a assumir os riscos referentes
à responsabilidade civil em re-
lação a eventos adversos pós-
vacinação”. Mas isso vale ape-
nas para imunizantes registrados
na Agência Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (Anvisa) ou auto-
rizados temporariamente para
uso emergencial.

“A escassez da oferta de
vacinas, somada à necessida-
de de acelerar o processo de
imunização não nos autoriza a
dispensar nenhuma oportuni-
dade de aquisição. Nesse sen-
tido, propomos que a legisla-
ção autorize que possa o ente
público assumir riscos e res-
ponsabilidades decorrentes de
eventos adversos pós-vacina-
ção, viabilizando, assim, o aten-
dimento às condições atual-
mente impostas pelos fornece-
dores”, destacou o presidente
do Senado.

GOVERNADORES
Ao ser recebido pela segun-

da vez, nesta semana, pelo pre-
sidente do Senado em Brasília,
o governador do Espírito San-
to, Renato Casagrande, defen-
deu que governadores também
sejam autorizados a adquirir os
imunizantes contra o novo
coronavírus diretamente, mas
com verba federal.

Segundo Casagrande, há
um consenso entre os gover-
nadores de estado de que a
medida daria mais celeridade
no processo de imunização da
população.
(Agência Brasil - Edição: Maria Claudia)

Pacheco defende
compra direta de

vacinas de covid-19
pelos estados

Empresas privadas, estados, municípios
e DF comprariam imunizantes

Dois projetos de lei que tra-
mitam na Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso têm
os animais como foco. Um
deles trata sobre a comunica-
ção de casos de maus-tratos,
enquanto o outro determina a
apreensão de animais de gran-
de porte soltos no espaço pú-
blico. Ambas propostas estão
em análise pelas comissões da
Casa.

MAUS-TRATOS
O Projeto de lei 5094 obri-

ga clínicas, consultórios, hos-
pitais veterinários, pet shops e
demais estabelecimentos vete-
rinários a denunciar aos órgãos
municipais indícios de maus-
tratos nos animais atendidos.
De acordo com a matéria, de
autoria do vereador Pedro
Delfante, a comunicação deve-
rá nome, endereço e contato do
acompanhante do animal no
momento do atendimento; e
relatório do atendimento pres-
tado, contendo a espécie, raça
e características físicas do ani-

Projetos combatem maus-tratos
e abandono de animais

mal, descrição de sua situação
de saúde na hora do atendimen-
to e os respectivos procedi-
mentos adotados.

Na justificativa do projeto,
o vereador diz que “embora o
Brasil e o mundo tenham feito
uma série de avanços no que
se refere à proteção dos ani-
mais na última década, ainda
nos deparamos com muitos epi-
sódios de maus-tratos a ani-
mais, provando que muitos es-
forços ainda devem ser feitos
para mudar esse terrível cená-
rio”.

APREENSÃO DE
ANIMAIS SOLTOS

Já o Projeto de lei 5090 ins-
titui no município o serviço de
apreensão de animais de gran-
de porte encontrados soltos
nas vias e logradouros públi-
cos da zona rural e urbana, que
estejam desacompanhados de
seu proprietário ou responsá-
vel. A proposta abrange bovi-
nos, bufalinos e outros animais

de grande porte como emas.
No entanto, não serão aceitos
encaminhamentos de animais
por pessoas físicas ou jurídi-
cas.

A matéria do vereador Ju-
liano Reis (Biju) determina que
a apreensão será feita por ór-
gão próprio da prefeitura, quan-
do será preenchida uma ficha
de ocorrência com dados do
animal. Ele será levado ao ca-
nil municipal, ficando à dispo-
sição do proprietário que po-
derá resgatá-lo no prazo máxi-
mo de cinco dias. Para isso,
será necessário pagar pelos
custos com a apreensão, guar-
da, cuidados e alimentação de
cada animal, além de multa e
taxa de liberação e cadastra-
mento.

O cadastramento do animal
será obrigatório para fiscaliza-
ção de possível reincidência de
irresponsabilidade. Nos casos
de segunda apreensão de ani-
mais do mesmo proprietário, a
multa e taxas serão cobradas

em dobro. Uma vez liberado o
animal, todos os cuidados e
transporte ficarão a cargo de
seu proprietário ou responsá-
vel desde o momento do res-
gate. O animal não resgatado
no prazo previsto será consi-
derado abandonado, e o Muni-
cípio poderá efetuar sua res-
pectiva doação ou alienação,
sem qualquer direito do propri-
etário a indenização ou ressar-
cimento.

Segundo a justificativa do
vereador, “em análise do nos-
so atual cenário, em que espo-
radicamente há um quadro de
irresponsabilidade dos propri-
etários com seus animais de
grande porte, o projeto de lei
vem a calhar e estancar o pro-
blema e possíveis acidentes de
trânsito com tais animais sol-
tos em nossas vias públicas. A
intenção é prevenir acidentes de
trânsito, bem como preservar
a integridade física do animal e
de nossos paraisenses”.

(Ascom Câmara Municipal)

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100  ou
pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Com 9.244 notificações e
também 2.804 pessoas que tes-
taram positivo para o corona-
vírus, em São Sebastião do
Paraíso já chega a 2.669 o nú-
mero de pacientes que se re-
cuperaram da Covid-19. Estes
dados constam no Boletim
Epidemiológico divulgado pela
Prefeitura na tarde de terça-fei-
ra,23. O indicador também
aponta para o crescimento de
ocupações na Enfermaria da
Santa Casa de Misericórdia que
está com 21 leitos ocupados.

De acordo com o balanço
apresentado das 17 horas de
segunda-feira,22, até o mesmo
horário de terça quando nor-
malmente o boletim é divulga-
do foram registradas 39 novas
notificações da doença. Com o
aumento destes registros subiu

para 9.244 o total de casos. Já
em relação às confirmações são
40 situações novas que eleva
para 2.804 a quantidade de pes-
soas com a Covid-19.

Se por um lado aumentam
os novos casos notificados e
confirmados, de outro, volta a
equilibrar-se os casos de óbi-
tos. Desde o fim de semana os
registros de mortes estão esta-
cionados em 95 ocorrências de
famílias que perderam seus
entes queridos. O resumo si-
naliza que não há nenhum caso
em investigação e que chega a
51 os casos de mortes suspei-
tas ocasionadas pela doença e
que foram descartados.

Apesar da letalidade da do-
ença, Paraíso tem o registro de
2.669 pessoas que contraíram
a doença e se recuperaram. Em

algumas situações a Covid-19
se manifesta de forma intensa
o que leva a pessoa a ser hos-
pitalizada e requer atendimen-
to especializado com uso de
vários equipamentos, como
respirador e outros acessórios
além de fortes dosagens de re-
médios. Na forma leve da do-
ença pode ocorrer de o paci-
ente fazer o tratamento em casa
e se recuperar em até duas se-
manas. Em situações adversas
as internações podem durar
meses.

Ainda sobre os números
registrados foram confirmadas
16 pessoas em atendimento
hospitalar, além de 24 em iso-
lamento domiciliar. Os casos
descartados por via de exames
laboratoriais somam 1.531 e há
172 casos de suspeitos que

estão sendo monitorados em
isolamento domiciliar.

Quanto aos números refe-
rentes a internação hospitalar
confirmam que a fase continua
sendo de oscilações. A taxa de
ocupação da Enfermaria, na
Santa Casa de Misericórdia
voltou a subir e já atinge a casa
de 44,68%. O percentual re-
presenta que 21 dos 47 leitos
estão ocupados. Na semana
passada este indicador ficou na
casa próxima de 22%.

Na UTI Covid, o hospital
vem mantendo tendência de
baixa, sendo utilizados apenas
quatro dos 20 leitos disponíveis
o que representa 20% da ca-
pacidade. Entre os internos nas
duas alas, 18 são naturais de
Paraíso e sete originários de
outras cidades.

Recuperados da Covid-19 em
Paraíso já são 2.669 pessoas
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1678

• VENDO APARTAMEN-
TO EM FRANCA: vendo no
edifício 3 Colinas, no cen-
tro, próxima a Catedral e
praça Central. Tratar 16
99634-2220

• VENDE-SE ÁREA DE
16.100 M2 AO LADO DO
TREVO EM PARAÍSO, SAÍ-
DA PARA JACUÍ: Ideal para
indústria, comércio ou sítio/
lazer. Tem mina d’água com
represa. Documentos em
dia, rede elétrica. R$ 350
mil. Tratar pelos telefones
31 9 7559-4425 (Zap) ou 35
9 9910-8033 (Zap).

• PROCURO SÍTIO PA-
RA ARRENDAR ATÉ 10 OU
DE 15 ALQUERES: FALAR
COM TEODORO DA LAN-
CHONETE FONE 9 9112-
7972

• ALUGA-SE APARTA-
MENTO PARA COMÉRCIO
OU RESIDÊNCIA: COM
DUAS SALAS, DOIS QUAR-
TOS  SENDO UM COM SU-
ITE, 1 COZINHA, 1 BANHEI-
RO E COM ÁREA DE SER-
VIÇO: VALOR DE R$
1.100,00 COM REFERÊN-
CIA E FIADOR  ENDEREÇO
RUA PIMENTA DE PÁDUA
1418 - EM CIMA AKATONE
MODAS (SEM GARAGEM).
ENTRAR EM CONTATO
3558-7745 E 99217 1591

• TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS -
LOTE 47 (PLANO): Rua
Francisco Sales Ferreira,
àrea = 564,07 m², R$ 280.
000,00. Aceita proposta.
Fone: 99817-5284 Dennys

• CASA VENDE-SE: com
3 quartos, sala, cozinha,
quarto amplo, na Rua das
Flores, 96 – Vila Formosa.
Terreno com 240 m² e área
construída de 102m². Tra-
tar 3531-2835 com o pro-
prietário ou 99202-7972.

• VENDE-SE TERRENO

IMÓVEIS

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

PRÓXIMO AO CLUBE
OURO VERDE: com 342m²
na Av. Wenceslau Bras,
2.048. Tratar 3531-2835
com o proprietário ou
99202-7972.

• VENDO CASA NO SÃO
JUDAS, 03 dormitórios, ga-
ragem coberta para um car-
ro. 200 metros de terreno
60 metros de construção
R$105.000,00 Para maio-
res informações whatsApp
99178-7563

• ALUGA-SE APTO DE 3
QUARTOS: suíte com hidro,
varandas com blindex, ar-
mários, 150m² no centro da
Paraíso. Detalhes 99970-
3311

• VENDEM-SE LOTES
EM CONDOMÍNIO FECHA-
DO: lotes de 2000 m² cada,
em condomínio fechado.
Infraestrutura em estágio
avançado. Área de lazer
pronta para uso comum aos
condôminos com piscina,
salão de festas e chur-
rasqueira. A 500m da en-
trada do aeroporto de Pa-
raíso. Detalhes 99970-3311
(Whatsapp)

• TERRENO NO CEN-
TRO: VENDE-SE, todo
murado, com calçada,
plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igre-
ja Matriz. Na rua Tenente
José Joaquim. Tratar
99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, óti-
mo casarão avarandado do
lado do Termas Clube. Tra-
tar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na
rua Virgílio Zanin, n.º 190
São José I, em São Sebas-
tião do Paraíso. Sala, cozi-
nha, 3 quartos sendo 1 su-
íte, área de serviço, gara-
gem. Tratar pelo tel. (35)
99161-9161 c/ proprietário.

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284 Dennys

DIVERSOS

• COMPRO SEU GADO:  Ao
lado da Nova América Café,
Rua José Mambrini, 525 Vila
Helena. Contato 9 99906-
6408

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COM-

• CUIDADORA DE IDOSOS:
COM PRÁTICA, COM REFE-
RÊNCIA. TRATAR 99931-7383
– REGISLENE

• CUIDADORA DE IDOSOS:
profissional com experiência,
disponibilidade 24 horas
atendimento em Paraíso, falar
com Ana Maria (16) 99192-
7800 zap (ÉTICA, RESPEITO
E CONFIANÇA PARA CUI-
DAR DEQUEM VOCÊ AMA!)

OPORTUNIDADES

EXCELENTE OPORTUNIDADE PARA
ADQUIRIR SUA CASA PRÓPRIA!

AGENDE JÁ SEU HORÁRIO DE VISITA.

Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 98863-5552 whats,

99825-5212 whats 98863-5553 (VIVO).

CASAS À VENDA:

ALTO PARAISO R$ 310.000,00 - Cód.: 3556
Área do terreno: 250m² - Área Construída: 120m²
CASA EM FASE DE ACABAMENTO COM: 03 DORMITÓRIOS,
SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCI-
AL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE,
PORCELANATO. PRÉ-DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SO-
LAR.

CALIFORNIA GARDEN II  R$ 350.000,00 - Cód.: 3552
Área do terreno: 250m² - Área Construída: 150m²
3 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE COM CLOSET,COPA-COZI-
NHA, SALA, GARAGEM PARA 2 CARROS,BANHEIRO SOCIAL,
AREA DE LAZER, AREA DE SERVIÇO E DESPENÇA.

CALIFORNIA GARDEN II  R$ 450.000,00 - Cód.: 2922
Área do terreno: 250,00m² - Área Construída: 219,66m²
4 DORMITORIOS SENDO 01 SUITE COM CLOSET E SACADA,,
SACADA EM MAIS 2 DOS DORMITORIOS, SALA PARA 02 AMBI-
ENTES, JARDIM DE INVERNO,2 BANHEIROS SOCIAL. COZI-
NHA COM ARMARIOS, AREA  GOUMERT COM PIA E CHURRAS-
QUEIRA, LAVANDERIA COM DESPENSA, GARAGEM PARA 3
CARROS, PORCELANATO,SANCAS, ESCADA EM MADEIRA,
LAJE. AQUECIMENTO SOLAR E PISCINA

CALIFORNIA  GARDEN II R$350.000,00 - Cód.: 3485
Área do terreno: 250m² - Área Construída: 133,13m²
PROJETO EM CONSTRUÇÃO- 3 DORMITORIOS SENDO 1
SUITE COM CLOSET, SALA DE ESTAR, SALA DE JANTAR, CO-
ZINHA, GARAGEM PARA 02 CARROS. LAJE, PORCELANATO,
PAREDE 3 D NA SALA DE ESTAR. AREA DE CHURRASCO COM
BANCADA.

CALIFORNIA GARDEN II  R$ 460.000,00 - Cód.: 3438
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SUÍTE COM CLOSET E
AR CONDICIONADO, CABECEIRA DE CAMA COM 02 CRIADOS
MUDOS, 02 LUMINÁRIAS, 01 DORMITÓRIO COM ARMÁRIO E
CABECEIRA, SALA PARA 02 AMBIENTES COM LINDO LUSTRE
E JD DE INVERNO, COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO SOCI-
AL, ÁREA DE SERVIÇO, ÁREA GORMET COM W.C., GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO.

CALIFORNIA GARDEM  II  R$ 370.000,00 - Cód.: 3579
Área do terreno: 250,00m² - Área Construída: 150,00m²
3 dormitórios sendo 1 suíte com closet, sala para dois ambi-
entes, cozinha, banheiro social, área gourmet com churras-
queira pia e lavabo, garagem para 3 carros, laje, porcelanato,
pre disposição para aquecimento solar, área de serviço.

CENTRO  R$ 300.000,00 - Cód.:3524
Área do terreno: 211,55m² - Área Construída: 148,39m²
02 DORMITÓRIOS, SALA PARA 02 AMBIENTES COM AR CONDI-
CIONADO E SANCAS, COZINHA EXTERNA COM WC E ARMÁRI-
OS, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E
PORCELANATO.

CIDADE NOVA  R$ 480.000,00 - Cód.: 2451
Área do terreno: 296,00m² - Área Construída: 216,47m²
3 DORMITÓRIOS SENDO 1 SUÍTE COM CLOSET, SALA PARA 2
AMBIENTES, ESCRITÓRIO, BARZINHO, HALL, COZINHA COM
ARMÁRIOS, ÁREA DE LAZER COM COZINHA, CHURRASQUEI-
RA, SUÍTE E LAVANDERIA, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE
TACÃO E PISO FRIO.

JARDIM  ACAPULCO  R$ 220.000,00 - Cód.: 3587
Área do terreno: 270,00m² - Área Construída: 140,00m²
02 DORMITÓRIOS, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANHEI-
RO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO FRIO. TEM COMO
FAZER A GARAGEM.

JARDIM ALVORADA R$ 135.000,00 - Cód.: 3612
Área do terreno: 162,00m² - Área Construída: 112,95m²
2 DORMITORIOS , SAOLA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, AREA
DE SERVICO E GARAGEM. LAJE E PISO FRIO.

JARDIM AMERICA  R$ 525.000,00 - Cód.: 3631
Área do terreno: 300,00m² - Área Construída: 184,32m²
 3 DORMITORIOS SENDO 01 SUITE, TODOS COM ARMARIOS,
SALA, COZINHA AMERICANA COM ARMARIOS, BANHEIRO SO-
CIAL, AQUECIMENTO SOLAR, AREA GOURMET COM COZINHA
ARMARIOS BANHEIRO E DESPENSA, PORCELANATO , LAJE.
OTIMO ACABAMENTO.

JARDIM CANADA  R$ 260.000,00 - Cód.: 2715
Área do terreno: 250m² - Área Construída: 94m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUITE, SALA, COPA-COZINHA,
BANHEIRO, PRÉ-DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR,
ENTRADA DE GARAGEM. LAJE E PORCELANATO.

JARDIM COOLAPA R$ 650.000,00 - Cód.: 3261
Área do terreno: 360,00m² - Área Construída: 200,00m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORMITÓRI-
OS COM ARMÁRIOS, SALA E COZINHA CONJUGADAS EM L
COM BALCÃO EM GRANITO E GABINETE, BANHEIRO SOCIAL
COM GABINETE, BOX EM VIDRO TEMPERADO,LAVANDERIA,
ÁREA GOURMET COM PISCINA. LAJE, PORCELANATO, AQUE-
CIMENTO SOLAR. IMÓVEL RECÉM CONSTRUÍDO.

VILA FORMOSA  R$ 295.000,00 - Cód.: 3435
Área do terreno: 300m² - Área Construída: 110m²
CASA FEITA NOS FUNDOS DO TERRENO COM: 03 DORMITÓ-
RIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, JARDIM, GARAGEM COBERTA PARA
02 CARROS E DESCOBERTA PARA + 02. LAJE E PISO FRIO. NA
FRENTE PONTO COMERCIAL DE LAJE E PISO FRIO COM W.C.

VILLA GE PARAISO  R$ 230.000,00 - Cód.: 3402
Área do terreno: 200m² - Área Construída: 100m²
ACEITA IMÓVEL E OU VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMEN-
TO. 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA-COPA-COZI-
NHA CONJUGADAS, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 02 DESCOBERTOS.
LAJE E PORCELANATO.

• DONA CIDA CUIDADORA
DE IDOSOS: Tenho expe-
riência e ótimas referências.
Cuido com muito amor. Pre-
ciso trabalhar! Whatsapp (35)
99811-6866.

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e ex-
periência. Com mais de 10
anos neste importante traba-
lho Social e Humanitário.
Cidinha 99917-4260.

PRA E VENDO: usadas
laser e jato de tinta. Tra-
tar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção
preventiva e corretiva.
Técnico especializado.
ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO:
e transportes de cães. Tra-
tar 3558-1404 / 9851-1442
falar com Nilson.

VEÍCULOS

• HONDA CB 300R – VENDE-SE: Particular, cor preta,
superconservada. R$ 8 mil. Tratar com Adriano. Tel. 35 9 9808-
6926.

• BRASÍLIA RARIDADE: Vende-se Brasília 73/74 vermelha,
restaurada, original, único dono, licenciamento IPVA pago 2020,
manual de proprietário. Preço R$ 18.500,00 – tratar pelos tels
(35) 998498100 ou (35) 3534-1616.

MONITORAMENTO 24h
a vida vai sendo e sendo e ficando assim feito um texto
corrido sem pontuação que às vezes até faz sentido mas na
maior parte do tempo não talvez um pouco mais difícil feito
um poema sem verso sem estrofe sem divisão algo assim
sincopado mas não a síncope do coração falo da síncope de
um jazzista que já se perdeu pela marcação então é fusa é
semifusa pra todo lado é a faca é o queijo a colcheia é o pão
é a vida difusa pedindo pausa pedindo um pouquinho mais de
atenção um momento um momento não preciso fugir eu
preciso apenas desligar esse monitoramento antes da vida
assentir e a morte acenar eu imploro uma pausa.
há anos
estamos
24 horas
no ar.

"Poemas Classificados"
- Bruno Félix -

VAGA DE EMPREGO
A VAGA ELA É MASCULINA (PARA HOMENS) POIS TEREMOS

A CARGA E DESCARGA DE CAMINHÕES.
VAGA DE EMPREGO PARA TRABALHAR TERCEIRIZADO

DENTRO DO SUPERMERCADO DIA NA AREA HORTIFRUT NA
CIDADE DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAISO.

VAGA : REPOSITOR
NOME DA EMPRESA QUE SERÁ O EMPREGADOR :
DISTRIBUIDORA DE FRUTAS E LEGUMES EXPERFRUT LTDA
E-MAILS: raika@experfrut.com.br; thiara@experfrut.com.br;

rh@experfrut.com.br
TELEFONE DE CONTATO: (31) 3393-5554 (RAIKA E THIARA)
(31) 99944-2052 RAIKA (31) 98700-9427 THIARA
EXIGENCIAS DA VAGA : ENSINO MEDIO COMPLETO,

EXPERIENCIA DE NO MININO 06 MESES NA FUNÇÃO DE
REPOSITOR

DIAS DE TRABALHO  TRABALHA 06 E FOLGA 01 (FOLGAS
CORRIDAS)

SALARIO: R$ 1.100,00
VALE TRANSPORTE: VALOR QUE A PESSOA FOR PRECISAR

PARA SE LOCOMOVER
VALE ALIMENTAÇÃO: R$ 13,00 POR DIA TRABALHADO (NO

CARTÃO EXCARD ALIMENTAÇÃO)
REGIME DE CONTRATAÇÃO: CONTRATO DE TRABALHO

COM CARTEIRA ASSINADA (CLT)
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

FITOTERAPIA
O que é? Para que serve?

Como funciona?

RECEITAS DO GUARI
FRANGO ASSADO

COM ARROZ AO FORNO
INGREDIENTES
1 frango inteiro, temperado a gosto
200 gr. mussarela
200 gr. presunto
200 gr. azeitonas sem caroço
200 gr. palmito cortado miúdo
1 lata de ervilha, queijo ralado
½ kl de arroz cozido

MODO DE PREPARAR
Misture o molho do frango ao arroz com os de-
mais ingredientes, coloque em vasilha refratária.
Salpique com queijo ralado e leve ao forno a 180
graus por 10 minutos. Prato pronto, bom apetite.

Fitoterapia (do grego therapeia = tratamento
e phyton = vegetal); é uma técnica que estuda as funções
terapêuticas das plantas e vegetais para prevenção e tra-
tamento de doenças. Não se trata de uma terapia holística
e/ou alternativa, mas existem muitas interpretações errô-
neas sobre a diferença entre fitoterapia e plantas medici-
nais. Um medicamento fitoterápico, já passou por um pro-
cesso da “retirada” do extrato; aonde encontra-se uma
grande concentração de fitoquímicos que estão presentes
na planta; já a planta medicinal, é utilizada in natura, ou
seja, fresca ou seca, sem processamento químico, poden-
do ser a planta inteira ou partes dela.

Então; como funciona a fitoterapia? Muitas plantas,
produzem substâncias naturais para o seu próprio cresci-
mento e desenvolvimento e, acabam por produzir compos-
tos ativos que apresentam efeitos terapêuticos para o nos-
so corpo. A partir do momento que essas substâncias são
evidenciadas e estudas, podem ser transformadas em me-
dicamentos fitoterápicos, podendo ser manipulados ou in-
dustrializados. Ressaltando que, estes compostos bioativos
passam por um processo de análise para garantir o seu
uso adequado e seguro.

Já os benefícios de um medicamento fitoterápico estão
relacionados a redução dos efeitos colaterais, bem como a
sua composição natural, podendo ajudar a melhorar a saú-
de; pode-se citar: a estimulação do sistema imunológico
contra o excesso de radiais livres, a redução da oxidação
celular que aceleram o envelhecimento celular, a redução
do processo inflamatório entre diversos benefícios. Pode-
mos destacar o CAFÉ; pois os fitoquímicos do café, inclu-
em os ácidos clorogênicos e a cafeína que são substâncias
antioxidantes, exercendo um efeito protetor do DNA con-
tra o estresse oxidativo. Já o CACAU, além das substân-
cia antioxidantes, auxilia na sensação de prazer e bem-
estar através do estímulo da produção de serotonina e
dopamina, conhecidos como hormônios da felicidade.

Não confunda “medicamento fitoterápico” com “plan-
ta medicinal”, mas se beneficie de suas propriedades que,
se associadas as terapias holísticas podem ajuda-los nes-
tes momentos de incertezas e inseguranças frente a
pandemia que estamos vivenciando.

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

Lions Clube realizou a 3ª Reunião do Comitê
Distrital - LC6 - Ano Leonístico 2020/2021

A presidente do Lions Clu-
be de Sebastião do Paraíso foi
convidada pela Governadoria
para representar as 66 cida-
des que compõem o Distrito
LC6.

Muita honra para todos
nós do Lions de nossa queri-
da cidade.

Segue abaixo o discurso
feito por nossa presidente e
Companheira Paula Ângela
Amaral Cauduro Lauria, a
qual nos representou brilhan-
temente bem.

“Bom dia, Prezado Gover-
nador Caliento, Companhei-
ros Leão e Dulcíssimas Com-
panheiras Leão.

Imenso prazer e gratidão
por participar desta honrosa
reunião do 3º Comitê Distrital
AL 2020/2021.

Sou Paula Ângela Amaral
Cauduro Lauria, casada com
Claudio Henrique Lauria, so-
mos associados do Clube de
São Sebastião do Paraiso –
MG, desde 27 de setembro de
2019, a convite da nossa ama-
da madrinha e fundadora do
nosso Clube, a Companheira
Edyna Maldi Borges, que me
indicou como sua sucessora.

O título de Presidente é
uma honra, mas sempre no
decorrer de minha trajetória
profissional tenho como filo-
sofia que liderar não é impor
e sim despertar nos compa-
nheiros a vontade de fazer,
no nosso caso de Servir, com
desprendimento, cuidando
das pessoas para que possam
gerar resultados com satisfa-
ção e interagindo dia após dia
como uma família leonística,
seguindo os protocolos e nos-
sas obrigações.

Ao iniciarmos o nosso ano
leonístico, já nos deparamos
com a Pandemia do Covid19,

que nos afetou assustadora-
mente, pois deixamos de nos
encontrar, de nos abraçar e de
nos reunirmos, mas não pode-
ríamos parar, pois nosso lema
é Servir.

Neste momento todos nós
presidentes tivemos que nos
reinventar, animando nossos
clubes e os outros clubes tam-
bém, cada um incentivando a
sua forma, mas não deixando
jamais de cumprir com nossas
obrigações e metas junto a
Governadoria, a qual tem que
atender o Lions Internacional.

Tivemos o privilégio de re-
cebermos todo dia primeiro de
cada mês uma Carta Mensal, a
qual tem nos auxiliado muito,
explanando todos os itens im-
portantes e necessários que um
Leão precisa e deve saber, ca-
bendo a nós repassarmos aos
nossos associados, principal-
mente as Instruções Leonís-
ticas que vem sendo mês a mês
mais claras.

Neste momento difícil de
Pandemia, precisamos de cau-
tela e cuidados, mas ao mes-
mo tempo um período que as
famílias necessitadas estavam
mais desamparadas, filhos sem
escolas, creches fechadas e
várias mães sem poder traba-
lhar, famílias sem esperança de
nada.

Nós presidentes, participan-
tes do Distrito LC6, fomos pro-
curando uma forma de nos
movimentar e poder servir cada
um sua comunidade.

Alguns clubes fazendo ali-
mentos e vendendo drive-thru,
revertendo a renda de acordo
com suas necessidades da co-
munidade, outros clubes arre-
cadando alimentos, alguns ga-
nhando e distribuindo másca-
ras, quites de higiene, quites de
limpeza, inúmeras formas fo-

ram surgindo e foi maravilho-
so. Cada presidente com seus
associados tentando interagir e
servindo a sua comunidade de
acordo com as necessidades,
encontradas e com esta movi-
mentação toda, nós fomos
gradativamente elevando o
nome do Lions Clube, e auto-
maticamente despertando inte-
resse em várias pessoas a co-
nhecer nossa filosofia, a fazer
uma Instrução Leonística e
muitos vieram a se tornar um
Leão, e além de nos engrande-
cer, o aumento de associados
cumprimos metas junto a nos-
sa Governadoria e ao Lions
Internacional, seguindo assim
uma das nossas obrigações.

Nós presidentes, somos
muito importantes para o
Lions, assim como para a
Governadoria e fazendo uma
gestão com muito diálogo,
transparência, respeito, man-
tendo os propósitos em orga-
nizar e supervisionar o clube,
coordenar e padronizar as ati-
vidades, criar e promover a
compreensão, promover os
princípios de boa governança
e boa cidadania, interessarmos
pelo bem estar cívico, cultu-
ral, social e moral da nossa
comunidade, procurarmos di-
minuir as desigualdades soci-
ais e restabelecendo a harmo-
nia, estaremos cumprindo nos-
sos deveres para conosco e
para nossa instituição a qual
temos o privilegio de represen-
tar, nossa Governadoria e nos-
so Lions Clube Internacional.

Como Leão, tivemos opor-
tunidades para fazer este ano
que passou ser diferente e va-
ler. Foram infinitas formas nos
apresentadas de desafios, tam-
bém nos proporcionou manei-
ras incrivelmente inovadoras e
criativas de nos conectar-mos,

mas ainda temos quatro me-
ses de gestão que poderemos
engrandecer mais ainda nos-
sa governadoria, sendo uma
delas adequando nossos clu-
bes aos moldes da moderni-
dade do século 21, de acor-
do com a estrutura proposta
por Lions Internacional para
os seus Lions Clubes. (Está
na carta mensal de fevereiro
na página 14).

Vamos engrandecer nos-
sa Governadoria e cumprir
este desafio.

Quero agradecer a cada
um dos companheiros pelo
esforço e dedicação que co-
locam diariamente no traba-
lho, tirando nossas dúvidas,
nos orientando, os quais são
a prova de que o sucesso se
alcança através de talento,
determinação e trabalho em
conjunto. Cada um dos Com-
panheiros contribui para o
bom funcionamento da equi-
pe, permitindo assim que
nossos projetos sejam reali-
zados e com maestria, nos
fazendo acreditar no Leonis-
mo que é uma força propul-
sora do bem.

E por acreditarmos no
Leonismo e estarmos dispos-
tos a este desafio, temos a
convicção de que nossa mis-
são, a qual nos foi confiada
será integralmente cumprida,
porque NÓS SERVIMOS e
somos mais fortes e pensa-
remos melhor, com um mes-
mo objetivo em contribuir
com as metas da Governa-
doria e com o nosso Lions
Clube Internacional.

Relações Públicas do Lions Clube
PAULA ANGELA AMARAL

CAUDURO LAURIA
Presidente do Lions

Clube São Sebastião do Paraíso 

Senhor Prefeito, Senhores
Vereadores e Senhora Se-
cretária da Saúde de São
Sebastião do Paraíso.

O povo tem reclamado
muito sobre o protocolo de
atendimento nas unidades de
saúde, seja no Pronto Socor-
ro, nas UBS e na Santa Casa.

São inúmeros casos de
pessoas que tiveram sintomas
de saúde anormais, daí são
instruídos a ficarem em casa,
ao invés de fazerem o TES-
TE RT-PCR da COVID 19.

Essas pessoas que aguar-
dam em casa, infelizmente se
não fizerem o teste RT-PCR
que é o mais confiável, cor-
rem um sério risco de serem
entubadas numa UTI pois a
pior fase da doença é a fase
da replicação viral e ainda,
infelizmente de contaminar
várias pessoas.

Tem-se reclamado muito

• Dos Leitores •
também, de casos em que os
familiares acompanham o pa-
ciente até uma unidade de
saúde com algum tipo de sin-
toma, e a família tem certeza
que o paciente está com de-
terminados sintomas porque
são decorrentes de outras
enfermidades, mas mesmo
assim, são instruídos a fica-
rem em casa e em alguns ca-
sos encaminham o paciente
para a ala COVID19, ou
seja, agravando o caso se for
realmente confirmado a
COVID-19.

Quando um paciente é le-
vado para a ala COVID19
tem que fazer o teste RT-PCR
para não ter dúvidas e
tranquilizar a família se for o
caso, caso aconteça do pa-
ciente vir a óbito.

#ParaisoUNIDOpelaVIDA -
#QuemAMAcuidaDeVERDADE -
#ParaoBemDaSOCIEDADE -


